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incorporar en el Presupuesto del año 

2017 el ensanchamiento de la calle 14 de 

Julio, Exp. 1.042-HCD-2016.(P.9) 
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VI - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a 

la Goberna”ora la amplia“ión ”e los 

requisitos ”e a““eso a la tarifa 

so“ial en servi“ios ”e agua potable y 

”esagües “loa“ales, Exp. 1.041-HCD-

2016.(P.10) 

VII - Proye“to ”e or”enanza, evalua“ión 

tierras ”el Ejér“ito para PRO.CRE.AR., 

Exp. 2.227-HCD-2016.(P.10) 

VIII - Proye“to ”e or”enanza, régimen ”e 

fomento y promo“ión muni“ipal para el 

uso ”e fuentes renovables ”e energía 

”estina”a a la pro”u““ión ”e energía 

elé“tri“a, Exp. 838-HCD-2016.(P.10) 

IX - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Segun”o 

Congreso ”e Energías Sustentables , 

Exp. 1.026-HCD-2016.(P.15) 

X - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a 

Viali”a” Provin“ial la repara“ión 

total ”e la Ex Ruta 3 Norte, Exp. 994-

HCD-2016.(P.15) 

XI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo un programa 

”e instala“ión ”e re” inalámbri“a Wifi 

en plazas y espa“ios re“reativos en el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a, Exp. 839-HCD-

2016.(P.15) 

XII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo informe el 

”etalle ”e “uáles han si”o las “alles 

”e tierra que se arreglaron me”iante 

la “ontrata“ión ”e empresas priva”as, 

Exp. 952-HCD-2016.(P.15) 

XIII - Proye“to ”e or”enanza soli“itan”o la 

in“orpora“ión en el uniforme ”e 

emplea”os muni“ipales ”e un aplique 

que “ontenga la Ban”era argentina “on 

las Islas Malvinas, Exp. 712-HCD-

2016.(P.15) 

5. Homenajes y Manifesta“iones.(P.15) 

6. Or”en ”el Día.(P.17) 

I - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo otorgue a la 

Aso“ia“ión Civil Grupo Ve“inal 

Newen  el uso ”e un terreno muni“ipal 

para a“tivi”a”es ”eportivas, Exp. 785-

HCD-2016. 

II - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

“onstru““ión y/o habilita“ión ”e 

sanitarios públi“os en la Plaza 

Riva”avia, Exp. 810-HCD-2016. 

III - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo pro“e”a a la 

“olo“a“ión ”e expen”e”ores ”e bolsas y 

”epósito para ex“rementos ”e perros en 

la plaza Bergé Vila, Exp. 811-HCD-

2016. 

IV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo informe 

“uales fueron las razones que llevaron 

al ”esmantelamiento ”e la plaza ”el 

Barrio ex ESEBA, Exp. 822-HCD-2016. 

V - Proye“to ”e “omuni“a“ión Soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo evalúe la 

posibili”a” ”e instalar “ámaras ”e 

seguri”a” en la plaza ubi“a”a en “alle 

Darregueira al 2000, Exp. 826-HCD-

2016. 

VI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

“olo“a“ión ”e bebe”eros en la Plaza 

”el Sol , Exp. 834-HCD-2016. 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“luya en 

el próximo plan ”e pavimenta“ión la 

“alle Chile entre Río Negro y Méxi“o, 

Exp. 848-HCD-2016. 

VIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo trabajos ”e 

ba“heo en “alle Paraná entre Vieytes y 

Vi“ente López, Exp. 892-HCD-2016. 

IX - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo evalúe la 

posibili”a” transformar en un espa“io 

ver”e el se“tor “ompren”i”o por las 

“alles Los Tamaris“os, Angel Della 

Valle, Rawson y Formosa, Exp. 893-HCD-

2016. 

X - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la ilumina-

“ión ”e la sen”a peatonal ubi“a”a en 

“alle Ri“hieri entre Gorriti y 

Belisario Rol”án, Exp. 903-HCD-2016. 

XI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la ”emar“a-

“ión en General Daniel Cerri ”el 

segun”o Cir“uito Salu”able ”el Parti”o 

”e Bahía Blan“a, Exp. 904-HCD-2016. 
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XII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la limpieza 

”el se“tor ubi“a”o en la interse““ión 

”e las “alles Chi“lana y Garibal”i, 

Exp. 884-HCD-2016. 

XIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo evalúe la 

posibili”a” ”e in“orporar un agente ”e 

la Guar”ia Urbana en la lo“ali”a” ”e 

Cabil”o, Exp. 798-HCD-2016. 

XIV - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso Salón ”e Fiestas , en el 

inmueble ubi“a”o en Casil”a Igarzabal 

”e Ro”riguez Peña, entre Islas 

Malvinas y Sixto Laspiur, Exp. 472-

HCD-2014. 

XV - Proye“to ”e or”enanza ponien”o al 

“obro a los ve“inos frentistas 

afe“ta”os por la obra Extensión ”e 

la re” ”e agua potable en “alles ”el 

barrio Stella Maris , Exp. 290-HCD-

2014. 

-Apén”i“e.(P.18) 

 

 

 

 

-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los tre“e 

”ías ”el mes ”e o“tubre ”e 2016, a la hora 

14:00.  

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos ini“io a la sesión, 

por Se“retaría se tomará asisten“ia. 

-Se toma asisten“ia. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se en“uentra 

ausente “on aviso el “on“ejal Man”ará; se 

in“orpora la “on“ejal suplente Marina Cano. 

 

 

 

2 

RECONOCIMIENTO CIUDADANO AL SEÑOR 
CLAUDIO REDOLFI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En“ontrán”ose 

presente el señor Clau”io Re”olfi, en el mar“o 

”el re“ono“imiento oportunamente aproba”o por 

unanimi”a” en este re“into, y previa le“tura ”e 

”i“ho proye“to por Se“retaría, invitamos al 

señor Re”olfi al estra”o para re“ibir el mismo. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Di“e así: 

VISTO: 

La traye“toria “omo artista y trabaja”or ”e la  

“ultura en el ámbito muni“ipal ”el señor Clau”io 

Re”olfi, re“ono“i”a por artistas, fun“ionarios y 

“ompañeros ”e trabajo en sus “asi 40 años en los 

que se ”esempeñó en el Museo ”e Bellas Artes y 

luego en el Museo ”e Arte Contemporáneo, y su 

re“iente jubila“ión en el “argo. 

Y CONSIDERANDO: 

Que Clau”io Re”olfi na“ió en Bahía Blan“a el 

25 ”e Julio ”e 1956. 

Que fue estu”iante ”e la Es“uela Superior ”e 

Artes Visuales, egresan”o ”e la misma en 1977 

“on el título ”e profesor. 

Que en 1978 “omenzó a “olaborar ”e manera 

gratuita “on el Museo ”e Bellas Artes, sien”o 

interventora Emilse Man”olesi ”e Bara,  en 

tareas ”e montaje, embalaje ”e obra y según sus 

propias palabras en “ualquier “osa que hi“iera 

falta . 

Que en mayo ”e 1979 “on“ursó para ingresar al 

Museo ”e Bellas Artes,  y habien”o gana”o el 

“on“urso, ingresó “omo emplea”o, para ”e”i“arse 

a tareas ”e montaje y embalaje ”e obra, el ”ía 

15 ”e junio ”e 1979, “on 22 años, bajo la 

”ire““ión ”e Alberto Agustín Obiol, en su 

antigua se”e ”el subsuelo ”e Alsina 65. 

Que ”urante la gestión ”e Juan Manuel Ares 

“omo ”ire“tor ”el Museo ”e Bellas Artes, 

ini“ia”a en 1983 “on la re“upera“ión 

”emo“ráti“a, se formó “omo restaura”or ”e obras 

en La Plata.  A partir ”e enton“es, a”emás ”e 

realizar tareas ”e mantenimiento, y montaje, 

“omenzó a realizar restaura“ión ”e obras en el 

museo.  

Que el 11 ”e abril ”e 1995 se inauguró el MAC, 

Museo ”e Arte Contemporáneo, en el e”ifi“io ”e 

la “alle Sarmiento 450, en la “asona María 

Luisa. Se trató ”el primer museo ”el país 

”e”i“a”o a los lenguajes ”el arte “ontemporáneo. 

A partir ”e enton“es, sien”o ”ire“tor ”e ambos 

museos An”rés Duprat, Clau”io Re”olfi pasó a 
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”esarrollar su trabajo tanto en el MAC “omo en 

el MBA. 

Que “ontinuan”o la tra”i“ión familiar ini“ia”a 

por su pa”re, Enzo Re”olfi, ”esta“a”o artista 

plásti“o bahiense, Clau”io Re”olfi, ha 

”esarrolla”o, en paralelo a su ”esempeño en los 

museos ”e arte muni“ipales, una “arrera “omo 

artista plásti“o, jalona”a ”e logros y 

re“ono“imientos.  

Que ”os ”e sus obras pi“tóri“as, Naturaleza 
muerta “on hojas y pie”ra, ”e 1988, Premio 

a”quisi“ión Salón Regional ”e Arte, y Paisaje 
“on figuras, ”e 1993 forman parte ”e la 

“ole““ión patrimonial muni“ipal. 

Que entre otros mu“hos galar”ones, el año 

pasa”o su obra Don’t “ry for me Argentina 
resultó premia”a en el XXXII Salón ”e Arte ”e la 

Bolsa ”e Comer“io ”e Bahía Blan“a. 

Que la figura ”e Clau”io Re”olfi pue”e ser 

toma”a “omo ejemplo ”e los mu“hos trabaja”ores 

”e la “ultura que se ”esempeñan en el ámbito 

muni“ipal en sus ”istintas ”epen”en“ias. 

Ilumina”ores, soni”istas, montajistas, 

”iseña”ores, investiga”ores, a”ministrativos, 

programa”ores, están ”etrás ”e las obras, 

muestras, exhibi“iones que se realizan semana 

tras semana en Bahía Blan“a. Ellos realizan un 

trabajo vital para el fun“ionamiento ”e la 

“ultura ”e la “iu”a”,  mu“has ve“es invisibles, 

”es“ono“i”os por el públi“o que asiste a los 

eventos. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo 

Deliberante en ejer“i“io ”e sus fa“ulta”es 

R  E S U E L V E 

ARTÍCULO PRIMERO: Otorgar al artista plásti“o 

Clau”io Re”olfi la ”istin“ión Me”alla al 

mérito  por su ”e”i“a“ión y por su extensa y 

re“ono“i”a traye“toria ”e trabajo ”entro ”el 

ámbito muni“ipal y en el “ampo ”e la “ultura 

bahiense. 

ARTÍCULO SEGUNDO: De forma. . 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Invitamos a la 

“on“ejal autora ”el proye“to a ha“er entrega ”e 

la ”istin“ión. 

-Se ha“e entrega ”e la ”istin“ión ”e 

Re“ono“imiento Ciu”a”ano al señor Clau”io 

Re”olfi.(Aplausos) 

SR. REDOLFI.- Mu“has gra“ias a to”os. Me 

pare“e que lo más importante ”e to”o en la vi”a 

es ha“er el trabajo “on honesti”a” y “on amor. 

Eso es lo más importante, si a uno le ”an o no 

le ”an algo, me pare“e que eso es se“un”ario, 

pero ha“er las “osas “on amor, tar”e o temprano 

re”un”a en “osas buenas. 

¡Mu“has gra“ias! 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 14:10. 

-A la hora 15:50. 
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ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Del Departamento Eje“utivo, promulgan”o “on el Nº  

18.609 la or”enanza “onvali”an”o el Convenio Mar“o 

”e Colabora“ión entre la firma Transportes Automoto-

res Plusmar S.A. y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

-Con el Nº 18.617: Autorizan”o la eje“u“ión ”e la 

obra Extensión ”e la re” ”e gas natural ”omi“iliario 

en “alle Reme”ios ”e Es“ala”a, entre Pilmaiquén y 

Laferrere . 

-Con el Nº 18.618: Autorizan”o “on “ará“ter ”e 

ex“ep“ión el ”esarrollo ”el uso Depósito y Distribu-

“ión ”e Estanterías Metáli“as  en un inmueble. 

-Con el Nº 18.620: In“orporan”o al Patrimonio 

Muni“ipal un bien. 

-Con el Nº 18.622: Autorizan”o el ”esarrollo ”el uso 

Estable“imiento por“ino  en un inmueble. 

-Con el Nº 18.626: A“eptan”o la ”ona“ión ”e ”os 

inmuebles que “omponen la tierra ”on”e están 

implanta”as  160 vivien”as ”el Complejo Habita“ional 

”el Sin”i“ato ”e Luz y Fuerza. 

-Con el Nº 18.630: Estable“ien”o un espa“io 

reserva”o para para”a ”e abaste“imiento sobre “alle 

Dona”o. 

-Con el Nº 18.632: Autorizan”o la renova“ión ”e 

fa“tibili”a” otorga”a para el ”esarrollo ”el uso 

Re“i“la”o ”e Dese“hos no Metáli“os  en un inmueble. 

-Proye“tos presenta”os por el Departamento 

Eje“utivo: 

-Exp. 1.035-HCD-2016: Se“retaría ”e Infraestru“tura, 

“onvenio finan“iamiento ”e obras en el Barrio Stella 

Maris. 

-Exp. 1.036-HCD-2016: Se“retaría ”e Infraestru“tura 

eleva “onvenio para realizar mejoras e”ili“ias en el 

Hogar ”el A”oles“ente. 
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-Exp. 1.037-HCD-2016: Departamento Catastral 

soli“ita ins“rip“ión ”e inmueble a favor ”e la 

Comuna.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión 

y Vivien”a). 

-Exp. 1.038-HCD-2016: Departamento Territorial 

soli“ita re”a“tar or”enanza para afe“ta“ión al uso 

públi“o.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales. Dere“hos Humanos y Garantías y Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a).  

-Exp. 1.039-HCD-2016: Mamas Cui”a”oras soli“ita 

aproba“ión ”ona“ión ”e la Sra. Romina Car”one.(A las 

Comisiones  Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.051-HCD-2016: Barros Guzman José German 

soli“ita plan espe“ial ”e pagos.(A las Comisiones 

Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales. 

Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.052-HCD-2016: Di Santo Clau”ia soli“ita plan 

”e pago.(A las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 1.053-HCD-2016: Cár“amo Fernán”ez Hernán 

soli“ita Plan espe“ial ”e pago.(A las Comisiones 

Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos  

Legales. Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.054-HCD-2016: Durán María Liliana soli“ita 

Plan espe“ial ”e pago.(A las Comisiones Segun”a ”e 

Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos 

Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.055-HCD-2016: Polo Susana soli“ita Plan 

espe“ial ”e pago.(A las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a 

e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 1.056-HCD-2016: Mabel Norma Masson soli“ita 

plan ”e pago.(A las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 1.057-HCD-2016: Zinko Fabiana soli“ita 

eximi“ión tasa “omer“io.(A las Comisiones Segun”a ”e 

Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos 

Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.058-HCD-2016: Paro”i Mabel Luisa soli“ita 

Plan espe“ial ”e pago.(A las Comisiones Segun”a ”e 

Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos 

Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.059-HCD-2016: A“uña Al”ana soli“ita plan ”e 

pago ”eu”a nominal.(A las Comisiones Segun”a ”e 

Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos 

Humanos y Garantías). 

-Respuestas re“ibi”as. 

-Exp. 740-HCD-2016, soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo informe sobre el Exp. HCD-513/2016 “on 

rela“ión a los re“ursos ”isponibles en el SI PRE VI. 

-Para nuevo tratamiento: 

-Exp. 1.217-HCD-2011: González Raúl Orlan”o soli“ita 

fa“tibili”a” Uso Salón ”e Fiestas, espe“tá“ulos, “ine, 

graba“iones, en el inmueble ”e “alle Almafuerte 643. 

-Exp. 1.717-HCD-2012: Ilumina“ión “alle Jauret“he 

entre Misioneros e In”ia”a. 

 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 1.032-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o la a”e“ua“ión tarifaria ”el Servi“io ”e 

Transporte Públi“o ”e Pasajeros ”e manera semestral, 

autoría ”e to”o el  Bloque Frente Renova”or.(A las 

Comisiones Tránsito y Transporte e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.041-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a la Goberna”ora la amplia“ión ”e los 

requisitos ”e a““eso a la Tarifa So“ial en el servi“io 

”e Agua Potable y Desagües Cloa“ales, autorías ”el 

“on“ejal Italiano. 

-Exp. 1.042-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporan”o en 

el Presupuesto ”el Año 2017 el ensan“hamiento ”e la 

“alle 14 ”e Julio ”e nuestra “iu”a”, autoría ”e to”o 

el Bloque Frente Renova”or. 

-Exp. 1.043-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la posibili”a” y 

fa“tibili”a” ”e “olo“ar “ámaras ”e seguri”a” en el 

Barrio Villa Ressia, autorías ”el “on“ejal Italiano.(A 

la Comisión ”e Seguri”a” Públi“a). 

-Exp. 1.044-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo presen“ia ”e la 

Guar”ia Urbana Muni“ipal en la “alle Montevi”eo 

esquina Tierra ”el Fuego y en Montevi”eo esquina 

Grana”a, autorías ”el “on“ejal Italiano.(A la Comisión 

”e Tránsito y Transporte). 

-Exp. 1.045-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

realizar un relevamiento ”e luminarias reglamentarias 

en la zona ”el Barrio Villa Ressia, autorías ”el 

“on“ejal Italiano.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.046-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo reali“e los 

trabajos ne“esarios para la re“upera“ión, puesta en 

valor y mantenimiento ”e la plaza ubi“a”a en el barrio 

Villa Ressia, autoría ”el “on“ejal Italiano.(A la 

Comisión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.047-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo garanti“e la 

presen“ia ”e efe“tivos ”e la Poli“ía Lo“al por las 

“alles ”el barrio Villa Ressia, autorías ”el “on“ejal 

Italiano.(A la Comisión ”e Seguri”a” Públi“a). 
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-Exp. 1.048-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la posibili”a” 

”e agregar espe“iali”a”es y ampliar el horario ”e 

aten“ión en la Uni”a” Sanitaria que fun“iona en la 

So“ie”a” ”e Fomento ”el barrio Villa Ressia, autorías 

”el “on“ejal Italiano.(A la Comisión ”e Salu” 

Públi“a). 

-Exp. 1.049-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

Soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a esta-

ble“er úni“o sen”ito ”e “ir“ula“ión ”el ”etermina”as 

“alles ”el barrio Villa Ressia, autorías ”el “on“ejal 

Italiano.(A la Comisión ”e Tránsito y Transporte). 

-Exp. 1.050-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

Soli“itan”o al Departamento Eje“utivo ofrez“a 

”istintas a“tivi”a”es ”eportivas en el barrio Villa 

Ressia, autorías ”el “on“ejal Italiano.(A la Comisión 

”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial). 

-Exp. 1.063-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

re“hazan”o ini“iativa que limite o restrinja la 

liberta” ”e ele““ión entre “an”i”atos ”e ”istintas 

Agrupa“iones Políti“as o A“uer”os Ele“torales, autoría 

”e to”o el Bloque Integra“ión Ciu”a”ana.(A la Comisión 

”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 1.064-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o informe al Departamento Eje“utivo sobre el 

avan“e ”e la Au”itoría en“omen”a”a sobre las obras 

realiza”as bajo la órbita ”el Ex Se“retario ”e Obras 

Públi“as ”e la Na“ión, José López, autoría ”e la 

“on“ejal Insausti, a“ompaña”a ”e los “on“ejales 

Iantos“a y Martínez Eizaguirre.(A las Comisiones ”e 

Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 1.034-HCD-2016: So“ie”a” ”e Fomento B° San 

Agustín soli“ita la Ban“a Nro. 25.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.040-HCD-2016: Castilla Fabián, ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Festival Bahía 

Instrumental .(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial). 

-Exp. 1.060-HCD-2016: Distibui”ora Matías soli“ita 

para”a ”e abaste“imiento en Avellane”a 162.(A las 

Comisiones ”e Tránsito y Transporte y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.061-HCD-2016: SENASA presenta inquietu” por 

”emar“a“ión en “alle Dona”o.(A las Comisiones ”e 

Tránsito y Transporte y Obras Publi“as, Urbaniza“ión y 

Vivien”a). 

-Exp. 1.062.-HCD-2016: Cazanobe Gla”is soli“ita 

eximi“ión ”el pago ”e Tasas Muni“ipales.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere-

“hos Humanos y Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a). 

-Notas Re“ibi”as. 

-Sra. Rosa Vi“ente soli“ita plan ”e pago.(Con sus 

ante“e”entes Exp. 760-HCD-2016). 

-So“ie”a” ”e Fomento Villa ”el Parque presenta 

situa“ión.(Para “ono“imiento ”e los Sres. Con“ejales). 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para pe”ir el ingreso fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.036-HCD-

2016, proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o el 

“onvenio que tiene por objetivo la mejora 

e”ili“ia ”el Hogar ”el A”oles“ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SRA. PISANI.- Para pe”ir la entra”a fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.035-HCD-

2016, proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o el 

“onvenio que tiene por objetivo la “onstru““ión 

”e un espa“io para la “omuni”a” en el Barrio 

Stella Maris. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir la entra”a fuera ”e  

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.070-HCD-

2016, proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo la urgente interven“ión 

”e la “i“lovía ”e “alle Casanova esquina Fuerte 

Argentino. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir la entra”a fuera ”e 

término y la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.065-HCD-

2016, proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Ministerio ”e Salu” ”e la Na“ión la “ontinui”a” 
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”el Programa Na“ional ”e Salu” Sexual y 

Repro”u“tiva. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para pe”ir la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.042-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para pe”ir la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.041-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

 

 

IV 

Despachos de Comisión 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS 

-Exp. 13-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza  N° 12.599 a la ve“ina 

Gisela Quiñilen. 

 

-Exp. 967-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

in“orporan”o ”os inmuebles al Patrimonio Muni“ipal. 

 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 788-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la “olo“a“ión ”e 

nomen“la”ores en el Barrio Al”ea Romana. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PRIMERA DE HACIENDA 

-Exp. 925-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza a“eptan”o 

la ”ona“ión ”e un teléfono inalámbri“o, efe“tua”a por 

la Sra. Néli”a Noemí Castillo. 

-Exp. 161-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza eximien”o 

”el pago ”e Tasas Muni“ipales a la Sra. Luly Ximena 

Flores, en el mar“o ”e la Ley ALAS. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRANSPORTE 

-Exp. 993-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o la extensión ”e la línea 500 o línea 502 

al Barrio Villa Belgrano. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

-Exp. 964-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el premio Jóven 

Empresario ”el Sur ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y PRIMERA DE HACIENDA 

-Exp. 864-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza “e”ien”o 

el lote ”el Cementerio Muni“ipal ”on”e ”es“ansan los 

restos ”e Os“ar Anibal Cru”elli, “ono“i”o “omo Roberto 

A“haval. 

-Exp. 881-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza otorgan”o 

los benefi“ios ”e la Or”enanza N° 12.599 al ve“ino 

Matías Sepúlve”a. 

-Exp. 922-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza eximien”o 

”el pago ”e tasas muni“ipales al ve“ino Hugo C. Torti, 

en el mar“o ”e la Ley ALAS. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS 

-Exp. 984-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso Comer“io mayorista “on ”epósito , en un 

inmueble ubi“a”o en Hipólito Yrigoyen al 3800. 

-Exp. 1.333-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso Fabri“a“ión ”e artí“ulos mol”ea”os y 

lamina”os ”e material plásti“o , en el inmueble 

ubi“a”o en Biggio 1250. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA Y PRIMERA DE 

HACIENDA 

-Exp. 866-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza ponien”o 

al “obro ”e los ve“inos frentistas la obra Extensión 

re” ”e ”esagües “loa“ales y re” ”e agua potable en 

“alles ”el barrio villa Muñíz – II etapa . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 
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PRIMERA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 865-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

re“ono“ien”o el pago $ 1500,00.- a la Empresa 

Transporte Automotor PLUSMAR S.A., en “on“epto ”e 

provisión ”e pasajes Bahía Blan“a – Buenos Aires. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

 

PRIMERA DE HACIENDA Y OBRAS PUBLICAS, URBANZACION Y 

VIVIENDA  

-Exp. 635-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza otorgan”o 

los benefi“ios ”e la Or”enanza 12.599 a la ve“ina 

Corina ”el Carmen Pulgar Sepúlve”a. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRASPORTE E INTERPRETACION, ASUNTOS 

LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 41-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza “rean”o el 

Programa Muni“ipal ”e A““i”entología y Esta”ísti“a 

Vial. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS 

-Exp. 2.198-HCD-2014, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o informe sobre el riego “on aguas ”el 

Arroyo Napostá. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se ha a“or”a”o la 

“onforma“ión ”el Cuerpo en “omisión para ”ar 

tratamiento a los Expe”ientes 2.227, 838, 1.026, 

994, 839, 952, 1.030 y 712-HCD-2016.  

En “onsi”era“ión la “onforma“ión ”el Cuerpo en 

“omisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 16:05. 

-A la hora 16:15. 

4 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Señores 

“on“ejales, por Se“retaría se ”ará le“tura a los 

expe”ientes que han si”o ”espa“ha”os. El Exp. 

1.030-HCD-2016, pasará a integrar el lista”o ”e 

”espa“hos ”e la próxima sesión. 
 

I 

CONVALIDANDO EL CONVENIO QUE TIENE POR 
OBJETIVO LA MEJORA EDILICIA DEL HOGAR 

DEL ADOLESCENTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

II 

CONVALIDANDO EL CONVENIO QUE TIENE POR 
OBJETIVO LA CONSTRUCCIÓN DE UN ESPACIO 

PARA LA COMUNIDAD EN EL  
BARRIO STELLA MARIS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

III 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA URGENTE INTERVENCIÓN DE LA CICLOVÍA 

DE CALLE CASANOVA ESQUINA FUERTE 
ARGENTINO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, este proye“to  

apunta ex“lusivamente, ”es”e el Con“ejo 

Deliberante aprobamos en los últimos meses la 

Or”enanza N° 18.344, que es la or”enanza que 

“rea el Programa ”e Ci“lovías en el Parti”o ”e 
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Bahía Blan“a, y que “onforme lo estable“e ”i“ha 

or”enanza en su Artí“ulo 4°, las “i“lovías 

pue”en tener y estar “olo“a”as “on “or”ón ”e 

hormigón. 

Justamente se ”a que en las últimas horas se 

ha instala”o pre“isamente la “i“lovía ”e “alle 

Casanova esquina Fuerte Argentino, y es una 

arteria ”e ”oble mano, es una arteria en la “ual 

al margen ”e ser ”oble mano, sobre un se“tor se 

permite el esta“ionamiento, ”on”e se ”eja un 

espa“io angosto para po”er “ir“ular. 

En ese senti”o “onsi”eramos que se ”ebe 

intervenir ”es”e el Muni“ipio ”e manera urgente, 

porque ese “or”ón ”e hormigón está generan”o 

situa“iones ”e riesgo para las personas que 

transitan por el se“tor. 

En las últimas horas que se “olo“ó, ya han 

habi”o varias maniobras peligrosas por parte ”e 

los “on”u“tores, y esto se suma también a la 

falta ”e señaliza“ión, por lo menos hasta el ”ía 

”e hoy en horas ”el me”io”ía no había ningún 

tipo ”e “artel que in”ique la existen“ia ”e la 

“i“lovía. 

Enton“es para evitar a““i”entes, estamos 

pi”ien”o “on esta ini“iativa la urgente 

interven“ión ”e esta “i“lovía y esperemos que ”e 

inme”iato el Eje“utivo Muni“ipal tome “artas en 

el asunto. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IV 

SOLICITANDO AL MINISTERIO DE SALUD DE LA 
NACION LA CONTINUIDAD DEL PROGRAMA 

NACIONAL DE SALUD SEXUAL Y 
REPRODUCTIVA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, en el ”ía ”e 

hoy estamos presentan”o un proye“to soli“itan”o 

al Ministerio ”e Salu” ”e la Na“ión, que 

explique los motivos por los “uales se 

”is“ontinuó el envío ”e anti“on“eptivos y 

preservativos que tenían que ser entrega”os en  

hospitales y salas mé”i“as. 

Nos enteramos por el re“lamo ”e algunos 

ve“inos que no se estaban entregan”o 

anti“on“eptivos en algunas salas mé”i“as, nos 

“omuni“amos “on la Subse“retaria ”e Salu”, que 

”ebo re“ono“er que ensegui”a nos “ontó que 

estaba al tanto ”el tema y que la Muni“ipali”a” 

salió a ha“er una “ompra para po”er “ubrir este 

faltante, pero la preo“upa“ión nuestra es que 

“uan”o se pro”u“en estos “ortes hay un 

tratamiento que que”a totalmente suspen”i”o, y 

en Bahía Blan“a a”emás ”e que tenemos que evitar 

los embarazos no ”esea”os, tenemos gran “anti”a” 

”e embarazos a”oles“entes. 

Enton“es lo que estamos pi”ien”o es que se 

informe “uál es el motivo por el “ual se 

”is“ontinuó el envío y que prevea las me”i”as 

para que esto no pue”a volver a o“urrir, ya sea 

en el 2016, en los meses que restan, “omo en el 

2017, para po”er evitar situa“iones “omo las que 

ya tenemos en nuestra “iu”a” que son bastante 

preo“upantes y que no sólo al“anza “on una buena 

e”u“a“ión sexual, sino también “on la entrega ”e 

los méto”os anti“on“eptivos que requiere la 

pobla“ión. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

V 

SOLICITANDO INCORPORAR EN EL 
PRESUPUESTO DEL AÑO 2017 EL 

ENSANCHAMIENTO DE LA CALLE 14 DE JULIO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, simplemente “on 

la esperanza ”e que empe“emos realmente a 

trabajar; esta “alle ya tiene un proye“to ”el 

año 2008 el primer proye“to que se presentó, por 

”iferentes motivos nosotros nos ”amos “uenta que 

”es”e el Cementerio hasta la roton”a ”e Al”ea 

Romana realmente “a”a vez la sali”a por 14 ”e 

Julio se ha“e más “ompli“a”a para to”os los 

ve“inos, no solamente ”el Barrio Patagonia sino 

”e to”os los barrios ale”años; hablamos ”el 
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Na“ional y ”e ahí po”emos seguir “on San 

Igna“io, Prensa, Cañitas, el mismo Patagonia,  

el  mismo Milla Mapu y un montón ”e barrios que 

siguen “on la “ompli“a“ión que ellos tienen la 

sali”a o por Parera, que estuvo pe”i”o este año 

también y no se tuvo en “uenta, o por 14 ”e 

Julio. 

Realmente si no le empezamos a bus“ar sali”a 

nos vamos a en“ontrar “on los problemas que 

tenemos hoy, no solamente el nivel ”e riesgo y 

”e a““i”entes, sino también que no le estamos 

”an”o la sali”a nosotros, las sali”as rápi”as 

que ne“esitan mu“hos ve“inos y las alternativas 

que tienen que tener, “omo en el “aso ”e Tres 

Sargentos, que también lo presentamos y también 

lo vamos a volver a ha“er para que lo in“orporen 

”entro ”el próximo Presupuesto. 

En este “aso 14 ”e Julio nosotros, más allá ”e 

tener la inten“ión ”e que fuera una ”oble mano, 

no pe”imos na”a faraóni“o, pe”imos que por lo 

menos se trate ”e ha“er algo “omo hizo en la 

Aveni”a Juan Domingo Perón, y realmente “on ese 

an“ho “reo que se le solu“ionarían mu“hos 

problemas a los ve“inos, a los “i“listas, a la 

gente que es ”e ese se“tor. 

Si le ”iéramos otra alternativa, que fuera 

Parera o Tres Sargentos, “reo que in“lusive 

ayu”aría a que Cabrera y 14 ”e Julio alivianaran 

la “arga que hoy están tenien”o, o la ”ensi”a” 

vehi“ular que están tenien”o hoy por hoy, ”on”e 

estamos tenien”o solamente ”os manos y ”on”e 

tenemos “uatro líneas ”e “ole“tivos, tenemos un 

montón ”e situa“iones que nosotros vemos que 

“a”a vez se “ompli“a más. 

En reali”a” no hay que ser muy inteligente, 

nosotros siempre lo planteábamos, ”es”e que se 

inventó en esta “iu”a” el tema ”el programa, 

hablaban los amigos ra”i“ales ”el estu”io que 

tenían ”e tránsito y realmente nosotros vemos 

que na”a ”e eso fue apli“able a través ”e los 

años, más allá ”e la ”ensi”a” vehi“ular que 

estamos tenien”o un auto “a”a tres bahienses, o 

a eso sumán”ole la amplia“ión ”e los re“orri”os 

”e “ole“tivos, o a eso sumán”ole la “anti”a” ”e 

motos o “ualquier otro vehí“ulo “omo la 

bi“i“leta. 

Por un la”o estamos ha“ien”o la “i“lovía, que 

es una “osa que se le está ”an”o una posibili”a” 

y una seguri”a” a un “i“lista, y por otro la”o 

al automovilista “a”a vez le ”amos menos sali”as 

o alternativas para po”er llegar al “entro ”e la 

“iu”a”. 

Eso sin ninguna ”u”a nuestro bloque ya los ha 

presenta”o, hoy “omienza “on 14 ”e Julio, pero 

va a volver a presentar para que se tengan en 

“uenta, porque enten”emos que le tenemos que ”ar 

sali”a a to”os los ve“inos ”e ese se“tor ”e la 

“iu”a” que ha “re“i”o ampliamente, “omo otros, y 

tenemos que ”arles “alles que realmente merez“an 

la pena para transitar, y así evitar no 

solamente el riesgo, sino también evitar la 

”ensi”a” vehi“ular que vemos hoy a “ualquier  

hora ”el ”ía, porque es a “ualquier hora ”el 

”ía. 

Así que esperamos que sea teni”o en “uenta y 

que “omen“emos a brin”arle solu“iones en serio a 

la gente, porque ya le ”igo: me hablaban ”e  un 

plan estratégi“o allá por el o“henta y pi“o, y 

realmente ”e estratégi“o esta “iu”a” no tiene 

na”a y si uno pue”e ”e“ir que se ha ”iferen“ia”o 

en algo ha si”o “uan”o han asfalta”o 1.200 

“ua”ras o asfalta”o y reasfalta”o, y ”espués en 

reali”a” son “osas que ni siquiera se tuvo en 

“uenta “uan”o se hizo la peatonal, ”e ”arle 

sali”a o ha“erla to”a peatonal. 

Eso se paga y esas “onse“uen“ias hay que 

tratar ”e evitar que su“e”an en una “iu”a” que 

tiene tanta “anti”a” ”e automóviles, o en un 

país que tiene tanta “anti”a” ”e automóviles, 

“omo pasa en Bahía Blan“a. 

Na”a más, espero que, vuelvo a repetirle, 

señor presi”ente, se tenga en “uenta en el nuevo 

Presupuesto y que realmente, vuelvo a ser 

repetitivo en esto porque “reo que los 

fun“ionarios no lo entien”en: están asfaltan”o 

“alles que yo “reo que no se ven, no se están 

vien”o por la “omuni”a”, y están ”ejan”o “alles 

que realmente son ne“esarias para el “iu”a”ano 

bahiense. No lo ”igo en forma ”e “ríti“a, sino 

”e aportar lo que uno “ono“e ”e transporte y lo 

que es seguri”a” vial, en los años que uno 

tiene. 

Na”a más, señor presi”ente. Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VI 

SOLICITANDO A LA GOBERNADORA LA 
AMPLIACION DE LOS REQUISITOS DE ACCESO A 

LA TARIFA SOCIAL EN SERVICIOS DE AGUA 
POTABLE Y DESAGÜES CLOACALES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VII 

EVALUACION TIERRAS DEL EJERCITO PARA 
PRO.CRE.AR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VIII 

REGIMEN DE FOMENTO Y PROMOCION 
MUNICIPAL PARA EL USO DE FUENTES 

RENOVABLES DE ENERGIA DESTINADA A LA 
PRODUCCION DE ENERGIA ELECTRICA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Compagnoni. 

SR. COMPAGNONI.- Señor presi”ente, para esta 

gestión, para el Inten”ente Muni“ipal, siempre 

fue una meta, un objetivo, posi“ionar a Bahía 

Blan“a “omo una ”e las “iu”a”es más importantes 

en el ”esarrollo ”e proye“tos para la pro”u““ión 

”e energías renovables. 

Después ”e haber trabaja”o mu“ho tiempo, ”e 

mu“has reuniones personales “on el Inten”ente, 

”e re“ibir los lineamientos “entrales ”e lo que 

se bus“aba, tenemos la alegría ”e presentar este 

proye“to que bus“a fun”amentalmente sa“ar 

prove“ho a -”igo yo- tres ventajas “omparativas 

que nuestra “iu”a” presenta a fines ”e la 

genera“ión ”e energías renovables. 

La primera tiene que ver “on la ventaja que 

tenemos para la pro”u““ión ”e energía eóli“a en 

fun“ión ”e la regulari”a” ”e viento en nuestra 

“iu”a”; pero tan importante “omo ésta es señalar 

en segun”o lugar, la importan“ia que tiene 

nuestro puerto ”e aguas profun”as en to”o lo que 

tiene que ver “on la logísti“a ”el arma”o ”e los 

parques eóli“os; y en ter“er lugar, la fa“ili”a” 

que tiene nuestra región para “one“tarse a la 

re” general elé“tri“a y a”emás la 

transportabili”a” ”e ésta a los ”iversos puntos 

”e nuestro país. 

El paso ”e la importan“ia ”e los “ombustibles 

fósiles a las energías renovables no es ya una 

“uestión ”e nuestro país o ”e nuestra región, 

sino también es una preo“upa“ión hoy ”e “ará“ter 

mun”ial. 

Me gustaría arran“ar en estas breves palabras 

”i“ien”o que el año pasa”o, el 2015, fue en to”o 

nuestro planeta el año más “aluroso ”es”e que se 

pue”e me”ir, ”es”e que hay registros ”e 

me”i“ión. Por tanto está “laro que urgentemente 

se ”ebe ir a pro“esos ”e pro”u““ión ”e otro tipo 

”e energías que reempla“en las energías fósiles 

por energías limpias, energías que no tengan los 

niveles “ontaminantes que tienen las energías 

tra”i“ionales. 

Pero en lo que “ompete a nuestra “iu”a”, la 

propia energía eóli“a es la mayor fuente ”e 

to”as las energías renovables “on el 52.2% ”e la 

totali”a” ”e las energías renovables que se 

pro”u“en. En Su”améri“a el lí”er es hoy por hoy 

Uruguay que ya “uenta “on un 22% ”e la 

pro”u““ión ”e energía elé“tri“a ”e fuentes ”e 

energía renovables y aspira a antes ”e terminar 

el año, lograr una ratio para el año 2017 ”el 

30%. 

Nosotros a través ”e la Ley N° 27.191, 

también “ono“i”a “omo Ley Guinle, tenemos 

algunas metas que tienen que ver “on al“anzar un 

8% a fin ”el año que viene y que éste se estire 

a un 20% para el año 2025. Claro, hay que 

señalar que en este momento la Repúbli“a 

Argentina no llega al 1% ”e pro”u““ión ”e 

energía renovable; a“tualmente estamos en el 

0.8%. Esto es muy po“o “uan”o tenemos que 

utilizar un 52% ”e gas natural y un 33% ”e 

petróleo para po”er pro”u“ir la energía 

elé“tri“a que ne“esitamos para nuestro país y 

que en ver”a” serios problemas tenemos ”e no 

aumentar esa matriz energéti“a. 

Es por eso que la Ley N° 27.191, entre otras 

“osas, promo“iona esta genera“ión; y esta 

promo“ión tiene “omo pilar un fon”o ”e ”inero 

que se ”estina ”el 50% ”el ahorro en 

“ombustibles sustituibles por energías 

renovables a mo”o ”e utilizarlo en este fon”o ”e 

fi”ei“omiso. 

La ley que yo señalaba, la N° 27.191, tiene 

un paquete ”e promo“ión fis“al a”emás, tenien”o 
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en “onsi”era“ión promo“iones “on el Impuesto a 

las Ganan“ias, el IVA, la Ganan“ia Mínima 

Presunta, la exen“ión ”e ”ere“hos ”e importa“ión 

para los bienes ”e “apital hasta el año 2017, y 

se “omplementa “on lo que fue el ”i“ta”o ha“e 

muy po“o tiempo ”e la Ley N° 14.838, 

provin“ial, un proye“to ”e la Diputa”a Ro“ío 

Antinori “on el Diputa”o Santiago Nar”elli. 

Antes ”e ”ar algunos lineamientos muy 

genéri“os ”e lo que es la or”enanza que hoy 

estamos presentan”o, a mí me gustaría manifestar 

lo siguiente: la semana pasa”a tuvimos 

oportuni”a” ”e votar una or”enanza  que me 

pare“e muy importante para Bahía Blan“a que fue 

la ”e A““eso al Hábitat. En aquel momento se 

remar“ó el trabajo en “onjunto que este Honrable 

Con“ejo Deliberante “on esta “omposi“ión tiene 

para los gran”es temas que le preo“upan a la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a, y en tal senti”o el 

”iálogo y el trabajo en “onjunto que se  

logra a través ”e to”os los bloques.  

Me gustaría ha“er lo propio “on esta 

or”enanza, señor presi”ente, y ha“er algún 

agra”e“imiento en parti“ular y otro en general.  

En parti“ular me gustaría señalar la 

“olabora“ión que hemos re“ibi”o ”e parte ”e la 

“on“ejal Paola Ariente, que ”es”e el prin“ipio 

”e nuestro trabajo se interesó, expuso sus 

i”eas, nos enrique“ió la “onstru““ión normativa 

”e la misma y ”e su arti“ula”o. En el mismo 

senti”o quiero agra”e“er la parti“ipa“ión ”e 

Julián Lemos “on to”a la mira”a y el análisis 

e“onómi“o que le “abía a la norma, y por último 

quiero agra”e“er el aporte que hizo el “on“ejal 

Roberto Er“oli ”el Frente Renova”or, por su 

parti“ular “ono“imiento ”e lo que tiene que ver 

“on la matriz energéti“a y la rela“ión “on las 

“uestiones en las que pu”o brin”ar su 

“olabora“ión; y quiero ha“er un agra”e“imiento 

en general a to”os los presi”entes ”e to”os los 

bloques que han a“ompaña”o esta normativa. 

Por último ”e“ir que en Bahía Blan“a “on la 

aproba“ión ”e esta or”enanza ”e Energía 

Renovable está a”hirien”o a este régimen que 

brevemente manifestábamos en “uanto a los 

lineamientos generales ”e la Ley N° 27.191; lo 

que está ha“ien”o la “iu”a” ”e Bahía Blan“a es 

promover to”o tipo ”e inversiones en tal 

senti”o, “rean”o un régimen muni“ipal ”e fomento 

y ”e promo“ión ”e las energías renovables 

exten”ién”ose por un plazo ”e ”iez años. 

A”emás ”e esto, a to”os los proye“tos que 

quieran instalarse en Bahía Blan“a y en la 

región les estamos ”an”o una eximi“ión ”urante 

el perío”o ”e eje“u“ión ”e esos proye“tos y 

hasta tanto se logre la puesta en mar“ha, ”e lo 

que son ”ere“hos ”e “onstru““ión, tasa ”e 

habilita“ión, ”ere“hos ”e ofi“inas y lo que es 

la tasa ambiental. 

Para terminar, vuelvo a ha“er un 

agra”e“imiento y señalo fun”amentalmente que me 

pare“e que estas son las normas que en 

”efinitiva, salien”o ”e este Con“ejo Deliberante 

mar“an las pautas y el “amino ”e ”on”e quiere ir 

una “iu”a”, una región, no quiero poner el 

a“ento en lo que fue la primera ron”a que 

finalizó “on las li“ita“iones últimas ”el 

proye“to Renovar porque la ver”a” sería algo que 

ya to”os “ono“emos y es en ”efinitiva subrayar 

el éxito que ha teni”o Bahía Blan“a y su región 

en el ofre“imiento ”e la pro”u““ión ”e estos 

parques eóli“os, “reo que a to”os ”ebe 

enorgulle“ernos el resulta”o que ha teni”o esa 

li“ita“ión y más aún el resto ”e proye“tos que 

se han interesa”o en virtu” ”e saber que nuestra 

región quiere en“aminarse “omo un polo 

ver”a”eramente atra“tivo para las empresas que 

quieran instalar parques eóli“os en nuestra 

región. 

Volver a ”ar un agra”e“imiento a to”o el  

a“ompañamiento y esperar que esta or”enanza 

marque un “amino y se transforme en una pie”ra 

basal para la pro”u““ión ”e energía eóli“a en 

nuestra “iu”a”. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Ariente. 

SRA. ARIENTE.- Señor presi”ente, primero para 

”e“ir que obviamente este bloque va a a“ompañar 

el proye“to, “omo bien ”ijo el “on“ejal 

preopinante me pare“e que Bahía Blan“a ne“esita 

”e estas inversiones, ne“esita que to”os 

pensemos en “onjunto lo que la “iu”a” está 

”eman”an”o, que es mayor inversión y mayores 

puestos ”e trabajo. 

Y al respe“to quisiera ”e“ir algunas “osas que 

quizás no se ven porque por ahí tenemos po“a 

“on“ien“ia ”e lo que signifi“a un parque eóli“o.  

Re“ientemente tuve la oportuni”a” ”e “ono“er 

el parque eóli“o ”e Rawson, el Loma Blan“a, que 

pertene“e al grupo Genneia, parque eóli“o ”e 74 

megavatios, menor a lo que se li“itó y se ganó 

hoy “on el grupo Pampa que es ”e 100.  

Ese parque “onsta ”e 43 molinos aerogenera-

”ores, “omo le llaman ellos, y es un parque a la 

vista muy impa“tante porque es uno ”e los 

parques más gran”es ”e Latinoaméri“a y hoy por 

hoy es el más gran”e que tiene Argentina.  
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Ese parque ”eman”ó un año ”e “onstru““ión y se 

“rearon 340 puestos ”e trabajo, así que es ”e 

suponer que “on los ”os parques que se 

a”ju”i“aron en Bahía Blan“a, uno ”e 10 y otro ”e 

100 megavatios por este Plan Renovar 1, y ahora 

se abrió el Plan Renovar 1.5 porque ”a”o el bajo 

“osto que presentaron las li“ita“iones le ”io al 

Ministro Aranguren la posibili”a” ”e po”er ha“er 

una nueva li“ita“ión ”e 400 megavatios nuevos 

para parques eóli“os, que signifi“arían volver a 

que las propuestas que no se tuvieron en “uenta 

en un prin“ipio pue”an rea”e“uar sus ofertas y 

pue”an volver a entrar otra vez a “ompetir y 

quizás Bahía Blan“a, “on los otros tres 

proye“tos que que”ó fuera, pue”a volver a tener 

una posibili”a”. 

La “anti”a” ”e mano ”e obra también se “on”i“e 

“on to”o lo otro que moviliza un parque eóli“o o 

“ualquier otro empren”imiento que pue”a llegar a 

la “iu”a”, la “anti”a” ”e hormigones 

extrema”amente inmensa que se utiliza, el a“ero 

que se utiliza, los “ablea”os, la “anti”a” ”e 

gente espe“ializa”a para po”er trabajar en eso. 

A mí lo que me gustaría resaltar es que Bahía 

ne“esita ”e estos empren”imientos, Bahía 

ne“esita salir ”el ostra“ismo que a ve“es nos 

metemos en “uanto a “uestiones ”e invertir, si 

es fa“tible, si no es fa“tible, y ”emás.  

Me pare“e que Bahía tiene un poten“ial  

enorme, tenemos un  puerto, tenemos “entrales 

térmi“as en Bahía Blan“a, ”os, que hay que ha“er 

uso ”e eso, hay que empezar a ha“er uso. 

A la vez quiero mar“ar un punto que me pare“e 

que hay que empezar a tener en “uenta también y 

es que las inversiones que lleguen no sean un 

aluvión ”e inversiones extranjeras ”ejan”o fuera  

a la inversión na“ional. En esta primera etapa 

”el Renovar 1 se vio eso: un aluvión ”e 

inversión bási“amente “hina que ganó bastantes 

li“ita“iones, y ellos vienen “on equipos 

“ompletos al país en ”etrimento ”e quizás una ”e 

las po“as empresas que fabri“a aeronavega”ores 

aquí en Argentina, que es la empresa IMPSA en 

Men”oza, que ya tiene puesta su alarma. 

Me gustaría que no pasara más esto, que se 

fomente la in”ustria na“ional, me pare“e que 

Bahía Blan“a “on ”os universi”a”es tiene un 

poten“ial enorme también en personas “apa“es ”e 

po”er utilizar; me pare“e que “on la Se“retaría 

”e Innova“ión y Te“nología nueva en el Muni“ipio 

también se pue”en fomentar to”os estos 

empren”imientos. 

Así que “elebro que empe“emos a hablar ”e 

estos temas en Bahía Blan“a y a“ompañar este 

proye“to ”e or”enanza, y que empe“emos a 

trabajar “uanto antes. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, en el mismo 

senti”o ”e los “on“ejales preopinantes, 

obviamente manifestar el voto afirmativo y el 

a“ompañamiento a esta or”enanza. 

Creemos que es muy importante que “omo “iu”a” 

estemos a“ompañan”o este pro“eso que 

estratégi“amente ha a”opta”o la Argentina “omo 

Na“ión, porque esto es un trabajo en “onjunto 

que es “ierto que hoy estamos tratan”o esta 

or”enanza y que estamos avizoran”o que a “orto 

plazo vamos a tener en Bahía Blan“a y en la 

región proye“tos ten”ientes a generar energías 

no renovables, y esto tiene su “ausa originaria 

en también una ley na“ional que se votó en el 

año 2015, votaron las ”istintas posturas los 

”istintos bloques políti“os ”el Congreso 

Na“ional afirmativamente en avanzar justamente 

en una políti“a ”e Esta”o que, entre los 

”istintos benefi“ios impositivos que se ”ieron, 

también se “rea un fi”ei“omiso en el “ual -“omo 

men“ionaban “on“ejales preopinantes- se li“itan 

”istintos proye“tos a lo largo y a lo an“ho ”el 

país. 

Estos benefi“ios son más gran”es para el año 

2016, luego ”el 2016 tienen benefi“ios pero un 

po“o menos, y así su“esivamente van a ir 

bajan”o, pero lo “ierto es que hubo una 

”e“isión, una políti“a ”e Esta”o ”e avanzar “on  

la genera“ión ”e energías. 

Hay una ley provin“ial que avanzó en este 

mismo senti”o y hoy ”ía estamos a“ompañan”o una 

or”enanza muni“ipal que no solamente ya fija 

benefi“ios en lo ten”iente a los ”ere“hos ”e 

ofi“ina, ”ere“hos ”e “onstru““ión, tasa 

ambiental, sino que también re“omien”a a los 

ha“e”ores ”e la Or”enanza Impositiva, es ”e“ir 

en este “aso el Departamento Eje“utivo, a que 

tome en “uenta también benefi“ios a”i“ionales en 

lo que respe“ta a la Tasa ”e Seguri”a” e Higiene 

para la genera“ión ”e to”o proye“to que tenga 

que ver “on la genera“ión ”e energías 

renovables, en parti“ular en los proye“tos ”e 

energía eóli“a que son para los que tenemos 

ventajas “omparativas, “omo bien se men“ionaba, 

“on “uestiones ”e ubi“a“ión, ”e “apa“i”a” o“iosa 

”e la ”istribu“ión mayorista, “uestiones que 

tienen que ver “on ha“er “ompetitivo un proye“to 

y la logísti“a “er“ana al puerto para que pue”an 

venir los insumos. 
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Pero vale men“ionar también, y tiene rela“ión 

“on lo que men“ionaba la “on“ejal preopinante, 

que ”el 100% ”e una inversión en lo que tiene 

que ver “on parques eóli“os, ”epen”ien”o ”e la 

te“nología utiliza”a según la bibliografía, ”i“e 

que entre el 45 y el 70% ”e la inversión tiene 

que ver “on lo que es la te“nología, es ”e“ir 

tiene que ver “on los molinos, tiene que ver “on 

las patentes que están ”etrás ”e lo que es la 

infraestru“tura ne“esaria para generar la 

energía, y a“á es ”on”e entran en valor estas 

“uestiones. 

 Cuan”o nosotros avanzamos en la genera“ión ”e 

energía, porque la vamos a generar “on re“ursos 

naturales, es ”e“ir “on viento que es nuestro, 

lo “ierto es que gran parte ”e esta genera“ión, 

gran parte ”el valor agrega”o ”e lo que se 

genera “on esto, termina en manos ”e quienes son 

los ”ueños ”e la te“nología, en manos ”e quienes 

tienen el know how, el “ómo ha“erlo , y es 

a“á ”on”e tenemos que ha“er hin“apié para, más 

allá ”e generar inversiones en lo que es po”er 

avanzar “on la genera“ión ”e energías no 

renovables, ”ebemos ha“er fo“o en la genera“ión 

”el “ono“imiento ”e “ómo tratar estas energías 

no renovables para que en lo su“esivo y en lo 

próximo, ya que somos un país que estamos 

ha“ien”o punta en este senti”o, que vamos a 

avanzar “on la genera“ión, que estamos 

invirtien”o ”inero públi“o tanto a través ”e 

este fi”ei“omiso “omo in”ire“tamente a través ”e 

subven“iones impositivas, también es importante 

poner en valor esta me”i”a en la posibili”a” ”e 

generar sinergia entre esta in”ustria y la 

genera“ión ”e “ono“imiento que tenga que ver “on 

esta in”ustria, para ser también un país 

genera”or ”e te“nología “on esta in”ustria 

porque al fin y al “abo, las áreas ”on”e mayor 

valor agra”o y ”on”e más ”inero va a que”ar en 

el país es si apuntamos a este tipo ”e 

“uestiones. 

También men“ionar la importan“ia que tienen 

este tipo ”e inversiones para “on la genera“ión 

”e empleo, pero -y a“á vale ha“er la salve”a”- 

estos proye“tos generan empleo en la etapa ”e 

“onstru““ión, luego, una vez que está “onstrui”a 

la planta, la “apa“i”a”, la poten“iali”a” que 

tienen estos proye“tos en “uanto a la genera“ión 

”e empleo, ya baja ”e manera importante. 

Para tener una i”ea o una no“ión: en el “aso 

”e la energía eóli“a, ”epen”ien”o también ”e qué 

tipo ”e te“nología y qué planta se utili“e, por 

uni”a” ”e me”i”a, por megavatio -en Bahía Blan“a 

se va a ini“iar el  proye“to ”e 100 megavatios- 

estamos hablan”o ”e entre 0,5 y 2,5 personas, es 

”e“ir que estamos hablan”o en su punto máximo ”e 

entre 250 puestos ”e trabajos por uno ”e los 

proye“tos y en el otro proye“to vamos a estar 

hablan”o alre”e”or ”e 30 puestos ”e trabajo en 

lo que es la “onstru““ión. Una vez que está en 

fun“ionamiento, estamos hablan”o ”e 0,3 por 

megavatios, es ”e“ir que estamos hablan”o ”e 

alre”e”or ”e 30 personas o“upa”as ”e manera 

plena “uan”o estemos en fun“ionamiento. 

Me pare“e que son “uestiones que también hay 

que men“ionar, es muy importante avanzar en este 

senti”o porque para generar un ver”a”ero 

”esarrollo y “re“imiento en el país, en lo que 

tenemos que avanzar también es en generar 

sinergias y apren”er nosotros “ómo generar las 

te“nologías ten”ientes a po”er mejorar y 

optimizar y po”er “re“er en esta in”ustria. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, mu“ho se ha 

”i“ho, “omparto en buena me”i”a lo que se ha 

manifesta”o, en parti“ular respe“to a la 

genera“ión ”e empleo. Creo que hoy ”ía “ualquier 

nueva fuente laboral es bienveni”a, es algo que 

se ne“esita y mu“ho en la “iu”a”, 

in”epen”ientemente ”e que, “omo men“ionaba el 

“on“ejal preopinante, vamos a tener mayor 

“anti”a” ”e empleos en lo que es la “onstru““ión 

”e los parques y ”espués menos en lo que es el 

fun“ionamiento ”e los mismos. 

Me pare“e importante ”esta“ar que el proye“to 

que estamos tratan”o tiene una intima rela“ión 

“on las “on”i“iones que po”emos generar ”es”e el 

Esta”o, para que exista inversión en materias ”e 

energías renovables y para que po”amos mo”ifi“ar 

la matriz energéti“a a futuro ”e nuestro país. 

¿Por qué ”igo esto? Porque las “on”i“iones 

naturales la Argentina las tuvo siempre, y el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a, es ”e“ir to”os los 

metros “ua”ra”os que engloban a nuestro 

”istrito, ”es”e ha“e mu“ho tiempo ha si”o 

estu”ia”o que tenemos estas “on”i“iones 

naturales. Esta poten“iali”a” para que se 

ra”iquen estas inversiones, estamos hablan”o ”e 

los vientos y ”e la “ontinui”a” ”el viento en 

nuestro ”istrito, ya vienen ”a”as no porque las 

hayamos ”ispuesto nosotros, sino por obra y 

gra“ia ”e la naturaleza. 

¿Qué es lo que estamos ha“ien”o nosotros en 

este momento? Estamos aseguran”o y brin”an”o 

”es”e el Esta”o “on”i“iones que no existían y 

que permiten que una inversión se ra”ique o no 

en nuestro ”istrito. 
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¿Por qué ”igo esto? Porque la genera“ión ”e 

exen“iones impositivas ”istritales lo“ales 

permiten ya no sólo por una “uestión ”e 

“on”i“ión natural sino también por este he“ho 

genera”o por to”os nosotros por el Esta”o, que 

se terminen ra”i“an”o estas in”ustrias en 

nuestro parti”o. 

Previamente a esto, las “on”i“iones naturales 

”e la Argentina y ”e nuestro parti”o ”e Bahía 

Blan“a vienen ”a”as ”es”e siempre, pero las 

inversiones no llegaban en esta materia 

energéti“a ”e energías no renovables porque la 

Argentina no tenía una ley que asegurase ”os 

“uestiones fun”amentales y que fueron asegura”as 

a partir ”e la ley ”el Sena”or Guinle.   

Esas ”os situa“iones que fueron genera”as 

también por el Esta”o, bási“amente son brin”ar 

este 8% mínimo que ”ebe tener la matriz 

energéti“a na“ional ”e energías inye“ta”as por 

energías renovables; y la segun”a, y yo ”iría 

fun”amental, que es que se aseguró un pre“io 

mínimo.  

En inversiones ”e esta enverga”ura sin este 

pre“io mínimo fija”o a través ”e la normativa 

”el propio Esta”o, era inviable en la Argentina 

que tengamos proye“tos ”e este tipo. Por eso que 

la Ley Guinle y sus resolu“iones posteriores, es 

”e“ir a“tos ”e la ”irigen“ia na“ional, ”el 2015 

a esta parte se “onvierte en una políti“a ”e 

Esta”o que sigue la a“tual gestión ”el 

presi”ente Ma“ri, a los efe“tos ”e que po”amos 

“ontar a futuro “on una matriz energéti“a 

”iversa mu“ho más limpia y a un “osto menor en 

el futuro. 

Esto es un gran avan“e: el pre“io asegura”o y 

un mínimo también asegura”o por ley, ”e energía 

renovable en la matriz na“ional. Y ¿qué estamos 

ha“ien”o nosotros ”es”e Bahía? Brin”a”o un 

mensaje “laro ya fijan”o “on”i“iones ”es”e el 

Esta”o Muni“ipal para que las inversiones no 

tengan la tenta“ión ”e irse a otro la”o, porque 

lo “ierto es que Bahía “ompite “on otros 

”istritos. Esta es la reali”a”: frente a 

“on”i“iones naturales que ya tenemos estamos 

brin”an”o políti“as públi“as, “on”i“iones ”es”e 

el Esta”o para que Bahía sea apete“ible para que 

vengan las inversiones y se ra”iquen ya no ”os 

parques eóli“os sino en un futuro por qué no 

más. 

También ”ebemos ser “laros en que las 

inversiones ”e esta enverga”ura no solo a“u”en 

”on”e hay “on”i“iones naturales similares sino 

”on”e les aseguran también, entre otras 

“uestiones, que paguen menos impuestos.  

Enton“es avanzamos, “reo que es un tema 

importante para Bahía, para el Parti”o ”e Bahía 

Blan“a y también  a nivel na“ional. De los 

países avanza”os, Alemania el 80% ”e su matriz 

energéti“a es energía eóli“a y nosotros tenemos 

to”a la poten“iali”a”. Existe una ley na“ional, 

ahora tenemos una or”enanza muni“ipal, y a”emás 

hay un fuerte in“entivo ”el Esta”o Na“ional para 

promover esto. 

Creo que tenemos que ser más ambi“iosos, 

tenemos que estar pensan”o en “omenzar a brin”ar 

in“entivos para mo”ifi“ar las estru“turas 

energéti“as ”e las resi”en“ias familiares y 

también ”e los e”ifi“ios públi“os; tema para 

trabajar ”e aquí en a”elante porque ya hay 

provin“ias, Men”oza, Salta, que permiten -y es 

lo que se viene en un futuro- que las propias 

resi”en“ias familiares que invierten en energías 

renovables ”e este tipo, “omo pue”e ser la 

solar, no tanto la eóli“a, pue”an “onvertirse en 

”istribui”ores, es ”e“ir si una familia en su 

“asa pue”e invertir -estamos lógi“amente 

hablan”o ”e una familia que tenga ingresos 

me”ios para arriba- en auto-abaste“erse por 

energía solar, lo que le sobre ”e eso va a po”er 

inye“tarlo a la re” ”e ”istribu“ión, ven”erlo a 

la re” ”e ”istribu“ión que existe hoy. Esto 

to”avía no está en la Provin-“ia ”e Buenos Aires 

pero se viene inexorable-mente, ya hay tres 

provin“ias ”e nuestro país que tienen una 

normativa en esta materia. 

Así que bienveni”o esto para la “iu”a” y 

bienveni”o que nos po”amos poner ”e a“uer”o que 

a las “on”i“iones naturales que tenemos le 

estemos otorgan”o las “on”i“iones políti“as para 

que a Bahía vengan inversiones ”e este tipo ”e 

“ara ha“ia el futuro. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para feli“itar ante 

to”o a los “on“ejales que han trabaja”o mu“ho en 

este proye“to, nosotros sabemos que lo han he“ho 

”es”e ha“e tiempo y queremos ”es”e el bloque 

apoyar esta ini“iativa, por lo que a”elanto el 

voto positivo en ese senti”o. 

Se ha habla”o bastante, se han ”a”o mu“hos 

”atos, sería muy repetitivo que nosotros 

volvamos a referirnos a eso, nos pare“e que 

tiene que haber en esto una políti“a ”e Esta”o, 

estamos vien”o que eso se está pro”u“ien”o a 

través ”e la legisla“ión na“ional que ahora “on 

esta or”enanza, “omo re“ién se men“ionaba, 

también se está “oa”yuvan”o al mismo fin. 
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Nos pare“e muy importante que esta “iu”a” 

aprove“he estas herramientas que se están ”an”o 

”es”e el Esta”o Na“ional y esta políti“a públi“a 

que se viene implementan”o ”es”e el Esta”o 

Na“ional.  

Bahía Blan“a es una “iu”a” que no solo tiene 

vientos que pue”en ser aprove“ha”os sino que 

está en un lugar estratégi“o, es un no”o ”e 

energía ”on”e pasan las re”es prin“ipales y 

fun”amentales, y en ese senti”o nos pare“e que 

esta or”enanza va a “oa”yuvar para que se 

ra”iquen más empren”imientos que van a ”ar 

progreso a la “iu”a” y que se “onjuga junto “on 

otros benefi“ios que tiene la “iu”a”, “omo por 

ejemplo el puerto y la re” ”e gas. 

En ”efinitiva sabemos que la energía es 

elemental y fun”amental para la ra”i“a“ión ”e 

in”ustrias y ”e empresas; sabemos que ahora 

estamos en una situa“ión ”efi“itaria y que es 

muy importante “ontribuir “on to”as las 

herramientas legales que sean ne“esarias para la 

prolifera“ión ”e este tipo ”e in”ustrias. 

Por eso a”elanto el voto positivo, el 

a“ompañamiento y la feli“ita“ión a to”os los 

“on“ejales que han trabaja”o tanto en este tema. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IX 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
SEGUNDO CONGRESO DE ENERGIAS 

SUSTENTABLES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

X 

SOLICITANDO A VIALIDAD PROVINCIAL LA 
REPARACION TOTAL DE LA EX RUTA 3 NORTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XI 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
UN PROGRAMA DE INSTALACION DE RED 

INALAMBRICA WIFI EN PLAZAS Y ESPACIOS 
RECREATIVOS DEL PARTIDO  

DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORME EL DETALLE DE CUALES HAN SIDO 

LAS CALLES DE TIERRA QUE SE ARREGLARON 
MEDIANTE LA CONTRATACION DE  

EMPRESAS PRIVADAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XIII 

SOLICITANDO LA INCORPORACION EN EL 
UNIFORME DE EMPLEADOS MUNICIPALES DE 

UN APLIQUE QUE CONTENGA LA BANDERA 
ARGENTINA CON LAS ISLAS MALVINAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 
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-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la  

“on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, hoy estamos 

tratan”o un proye“to que presentaron 

parti“ulares, son integrantes ”e la Guar”ia 

Urbana, son ”os inspe“tores que vinieron a 

presentar la ini“iativa y que habían “onversa”o 

ya “on ”iferentes institu“iones que estaban ”e 

a“uer”o y que apoyan esta ini“iativa, “omo el 

Centro ”e Veteranos ”e Guerra ”e Malvinas, el 

Grupo Poetas ”e la Bahía, Fun”a“ión Malvinas 

Argentinas, FM ”e las Améri“as, Malvinas 

Argentinas y Estrellas Amarillas. 

Lo importante ”e este proye“to es el “ompro-

miso “iu”a”ano ”e aportar i”eas para algo que en 

reali”a” se viene ha“ien”o mu“ho ”es”e el 

Con“ejo y que es importante también que surja 

”es”e otros grupos, que es el re“ono“imiento a 

to”os nuestros Héroes ”e Malvinas. 

Mu“ho se ha he“ho ”es”e el Con“ejo 

Deliberante, pero esta ini“iativa lo que intenta 

es que en los uniformes ”e to”os los 

trabaja”ores muni“ipales se pue”a in“orporar 

sobre el brazo izquier”o la Ban”era Argentina 

“on las Islas Malvinas, por lo que hoy estamos 

votan”o este proye“to para que el Eje“utivo lo 

pue”a tener en “uenta para la próxima “onfe““ión 

”e uniformes, para la renova“ión que se haga ”e 

estos uniformes. También estamos invitan”o a 

parti“ipar ”e este homenaje a Bahía Transporte 

SAPEM y a Bahía Ambiental -si es que lo ”esean 

ha“er- “on una aplique o “on un pin. 

No quería ”ejar ”e ”esta“ar la parti“ipa“ión 

“iu”a”ana en primer lugar, el “ompromiso en 

homenajear a nuestros Héroes ”e Malvinas y 

también agra”e“er el a“ompañamiento ”e los 

bloques para que pu”iéramos votar este proye“to 

“on “eleri”a”, para po”er tenerlo en “uenta para 

los próximos uniformes. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

5 

MANIFESTACIONES Y HOMENAJES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, po”ría haber 

si”o esta manifesta“ión ha“e ”os jueves, también 

el jueves pasa”o, el grito ”e organiza“iones 

so“iales, movimientos políti“os, “iu”a”anía en 

general, venimos levantan”o la voz por la 

“anti”a” ”e femi“i”ios: 283 femi“i”ios en el 

2015, “ifra que aumenta “a”a vez. Si  

sumamos los o“ho años, 2094 mujeres, sin sumar 

el 2016. Nosotros estamos a la “abeza, Buenos 

Aires está a la “abeza, aunque Salta también nos 

llega por la “anti”a” ”e “asos que tiene. 

Las “ifras ”e femi“i”ios no baja, 286 mujeres 

asesina”as, había un prome”io ”e 200, hoy 

tenemos 286 mujeres asesina”as, la mayoría “on 

armas ”e fuego. Estos “rímenes ”ejan sin ma”re a 

mu“hos niños y niñas, 214. Estos ”atos sur-gen 

”el Observatorio ”e la Casa ”el En“uentro. 

Y estas esta”ísti“as no bajan, por lo que las 

organiza“iones están manifestan”o que estas 

esta”ísti“as son personas, son mujeres, son 

nuestras ma”res, hijas, sobrinas, tías. Hay 

mu“hos pe”i”os, si bien ”es”e que Fabiana Antuña 

está al frente ”el Consejo ”e la Mujer se han 

toma”o varias políti“as públi“as, seguimos 

pi”ien”o ”es”e to”as las organiza“iones el 

tratamiento ”el anteproye“to ”e ley ”e la 

pér”i”a automáti“a ”e la responsabili”a” 

parental ”el femi“i”a. 

Re“or”emos que 65% ”e los niños que que”an sin 

ma”re, están obliga”os a vivir “on el femi“i”a. 

Tenemos un “aso “omo el ”e Rosana Galeano ”on”e 

su asesino, José Ar“e, que está “on arresto 

”omi“iliario, está vivien”o “on sus hijos. La 

Ley Brisa, por ejemplo, el re“ono“i-miento 

e“onómi“o para los huérfanos ”el femi“i”io, y 

así mu“has más que seguramente se irán toman”o 

en “uenta en este tiempo.  

¿Por qué elegí hoy? Esta semana tenemos un 

aberrante he“ho. Ha“e unas semanas, Men”oza, hoy 

Mar ”el Plata. El impresionante abuso ”e esta 

menor, ”e esta niña en Mar ”el Plata que nos 

“onmo“ionó a to”os. El otro ”ía es“u“han”o a la 

fis“al, realmente “onmovió porque tiene una niña 

”e la e”a” ”e ella. 

Por eso no voy a entrar en ”etalles ”e este 

terrible femi“i”io ”e esta niña ”e Mar ”el 

Plata, pero ”igo que ten”ríamos que revisar 

algunas prá“ti“as que tenemos. ¿Por qué ”igo 

esto? Porque no es un proye“to aisla”o el ”e las 

reinas que mu“has ve“es “ae en burla o nos ”i“en 

¿no tenés otra “osa más importante que ha“er 

que tomar el proye“to ”e las reinas, no hay otro 

proye“to que pue”as ha“er? , pero “reo que éste 

es un tiempo que tenemos que revisar mu“has 

prá“ti“as. 
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El proye“to ”e las reinas que está presenta”o 

aquí en el Con“ejo Deliberante que el jueves 

pasa”o pu”imos es“u“har y los “on“ejales 

pu”ieron tener algunas herramientas “omo para 

tener el por qué sí votarlo, y hoy 

lamentablemente teníamos la otra Ban“a 25 ”e la 

So“ie”a” ”e Fomento ”e Ingeniero White para que 

también to”os los “on“ejales tuviéramos  otra 

voz, es un buen ”ebate, ¡es un buen ”ebate! 

Tenemos que revisar algunas prá“ti“as, este  

proye“to ”e las reinas no es un proye“to 

aisla”o, viene en el mar“o ”e lo que nos estamos 

revisan”o, “uestionan”o, tenemos que 

”esnaturalizar algunas prá“ti“as. Así “omo ha“e 

un tiempo Niñez estaba hablan”o sobre noviazgos 

violentos en el se“un”ario y violen“ia en el 

jar”ín, revisan”o esas prá“ti“as; “omo NIDO por 

ejemplo que revisa y ”a “harlas en las es“uelas 

”e “ómo es el enamoramiento románti“o, 

”esnaturalizan”o algunas “osas, en esto también 

tenemos que revisar algunas prá“ti“as “omo por 

ejemplo no reírnos “on los “histes ma“histas, 

ésta es una buena prá“ti“a. 

Por eso lamento que hoy no pu”iéramos tener la 

ban“a 25 ”e la So“ie”a” ”e Fomento ”e Ingeniero 

White, sería muy bueno que el jueves próximo la 

tuviéramos para que lo pu”iéramos estar tratan”o 

en este mar“o, y yo no lo separo, no separo un 

proye“to ”e reinas “on mu“has prá“ti“as que 

tenemos que revisar ”e “ómo estamos vien”o a la 

mujer en este tiempo. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Quería ha“er una manifesta“ión 

sobre el Programa Impulso Joven, programa que 

a“er“a el Esta”o a los jóvenes que más lo 

ne“esitan y otorga herramientas para promover su 

forma“ión profesional, una inser“ión laboral 

favorable y “onstruir su proye“to ”e vi”a. 

Este programa lo ofre“e el Ministerio ”e 

Desarrollo So“ial ”e la Provin“ia a to”os los 

jóvenes ”el ”istrito. El objetivo “entral es 

mejorar las “on”i“iones ”e empleabili”a” a los 

benefi“iarios y la ini“iativa está ”estina”a a 

jóvenes entre 18 y 35 años. La “apa“ita“ión 

ten”rá ”ura“ión ”e ”os meses y estará homologa”o 

por la Universi”a” ”e La Matanza y el Gobierno 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

En nuestra “iu”a” se brin”arán “ursos ”e 

Asistente Contable, Colabora”or en Organiza“ión 

”e Eventos y Asistente para la Sele““ión ”e  

Personal. Quienes “ompleten el “urso 

satisfa“toriamente re“ibirán un “ertifi“a”o 

homologa”o por las universi”a”es men“iona”as. 

Personal. Quienes “ompleten el “urso 

satisfa“toriamente re“ibirán un “ertifi“a”o 

homologa”o por las universi”a”es men“iona”as. 

Se trabaja en “oor”ina“ión “on la UNS y “on la 

UPSO para ”ar los “ursos y el objetivo es 

invitar a los jóvenes ”e la “iu”a” y ”e la zona. 

Las “lases van a “omenzar el 28 ”e o“tubre y se 

van a ”i“tar en las instala“iones ”e la 

Universi”a” Na“ional ”el Sur en Alem 1250. Los 

“upos son limita”os para 50 personas y el 12 ”e 

O“tubre se en“uentra “ompleto en esta primera 

etapa. 

Nos pare“e importante promover prá“ti“as que 

tengan que ver “on el empleo y “on la juventu” y 

por eso quería ha“erlo públi“o. 

Mu“has gra“ias.  

6 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, para poner a 

“onsi”era“ión el tratamiento en “onjunto ”e 

to”os los puntos ”el Or”en ”el Día, es ”e“ir ”el 

Punto I al XV, in“lusive. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos 

men“iona”os. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los Puntos I al XV, in“lusive.  

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos para tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 17:15. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.036-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase, el Convenio Mar“o “elebra”o entre la Subse“retaría So“ial ”e 

Tierras Urbanismo y Vivien”a ”el Ministerio ”e Infraestru“tura y Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, sus“ripto el 6 ”e O“tubre ”e 2016, ”enomina”o 

Programa ”e Finan“iamiento para Infraestru“tura ”e Re”es Públi“as Domi“iliarias e Intra”omi“iliarias 

”e Servi“ios Bási“os, Obras Complementarias  y/o Equipamiento Comunitario, el que tiene por objeto 

la mejora e”ili“ia ”el Hogar ”el A”oles“ente, por un monto ”e UN MILLON SESENTA MIL PESOS  ($ 

1.060.000.-). 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.035-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase, el Convenio Mar“o “elebra”o  entre la Subse“retaría So“ial 

”e Tierras Urbanismo y Vivien”a ”el Ministerio ”e Infraestru“tura y Servi“ios Públi“os ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, sus“ripto el 6 ”e O“tubre ”e 2016, 

”enomina”o Programa ”e Finan“iamiento para Infraestru“tura ”e Re”es Públi“as Domi“iliarias e 

Intra”omi“iliarias ”e Servi“ios Bási“os, Obras Complementarias y/o Equipamiento Comunitario, el que 

tiene por objeto la “onstru““ión ”e un Espa“io para la Comuni”a” en el Barrio Stella Maris, por un 

monto ”e DOS MILLONES DOSCIENTOS VEINTICUATRO MIL CUATROCIENTOS PESOS CON CINCUENTA CENTAVOS ($ 

2.224.400,50.-). 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su  “ono“imiento y ”emás  

efe“tos. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.070-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a,  la urgente  interven“ión ”e la “i“lovía ”e “alle Casanova esquina 

Fuerte Argentino, atento la eventual peligrosi”a” genera”a por la “olo“a“ión ”el “or”ón ”e hormigón 

y falta ”e señaliza“ión. 

Asimismo, remita a este Honorable Cuerpo, los estu”ios té“ni“os y análisis realiza”os para 

”eterminar la “olo“a“ión ”e separa”ores en la men“iona”a “i“lovía “onforme Artí“ulo 4º, ”e la 

Or”enanza Nº 18.433. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

IV 

RESOLUCION 

(Exp. 1.065-HCD-2016) 
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VISTO 

Que el Programa Na“ional ”e Salu” Sexual y Repro”u“tiva se en“arga ”e “omprar  

anti“on“eptivos y preservativos  y enviarlos a las Provin“ias para que se ”istribuyan en Hospitales 

y Centros ”e Salu”, y;  

CONSIDERANDO 

La falta ”e anti“on“eptivos y preservativos en Hospitales y Uni”a”es Sanitarias ”e 

”istintos barrios ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

Que, es menester ”e la Se“retaría ”e Salu” ”e la Na“ión, arbitrar los me”ios ne“esarios 

para que to”as las Salas Mé”i“as ”e la “iu”a” “uenten “on pastillas anti“on“eptivas y preservativos 

para la preven“ión ”e embarazos no ”esea”os, prin“ipalmente en jóvenes en una situa“ión so“ial ”e 

mayor vulnerabili”a”. 

Que, igualmente, ante esta situa“ión ”etalla”a la  Se“retaría ”e Salu” ”e la Muni“ipali”a” 

”e Bahía Blan“a realizó una “ompra ”ire“ta “on la finali”a” ”e solu“ionar el faltante. 

Que, las más perju”i“a”as, son las mujeres ”e menores re“ursos, que no tienen ”inero para 

“omprar las pastillas y “orren el riesgo ”e que”ar embaraza”a. 

Que, la Organiza“ión Mun”ial ”e la Salu”, “onsi”era al embarazo a”oles“ente “omo ”e riesgo 

para la salu”, tanto para la mamá “omo para el bebé y “on un impa“to negativo en sus proye“tos ”e 

vi”a. Algunas ”e las impli“an“ias psi“oso“iales que pue”e o“asionar el embarazo a”oles“ente son: 

• Deser“ión Es“olar. 

• A““eso al mun”o laboral ”ifi“ultoso. 

• Cambios en el proye“to ”e vi”a. 

• Pér”i”a ”e las a“tivi”a”es so“iales propias ”el a”oles“ente (sali”as “on amigos, 

     boli“hes, “lubes, a“tivi”a”es ”eportivas). 

• Tomar responsabili”a”es ”e a”ulto para el “ui”a”o ”el bebé. 

Que, por to”o ello, ”ebemos tener en “uenta que los a”oles“entes, tienen ”ere“ho a ”e“i”ir 

si quieren o no ser ma”res o pa”res y también “on quién y “uán”o serlo, para ello ”eben tener a““eso 

a la e”u“a“ión sexual y los méto”os anti“on“eptivos gratuitos. 

Que, por lo expresa”o anteriormente, es ”e suma  importan“ia que este  programa  no sea  

interrumpi”o. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

PRIMERO: Soli“itar al Ministerio ”e Salu” ”e la Na“ión la “ontinui”a” ”el Programa Na“ional 

”e Salu” Sexual y Repro”u“tiva. 

SEGUNDO: Soli“itar al Ministerio ”e Salu” ”e la Na“ión “uáles fueron los motivos por el 

“ual se ”is“ontinuó el envío ”e anti“on“eptivos y preservativos. 

TERCERO: Soli“itar al Ministerio ”e Salu” ”e la Na“ión prevea que no se pro”uz“a faltante 

para  lo que resta ”el año y no se altere la “ontinui”a” ”el Programa en el Año 2017.  

CUARTO: Enviar “opia ”e esta Resolu“ión a la Se“retaría ”e Salu” ”e la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

V 

RESOLUCION 

(Exp. 1.042-HCD-2016) 

VISTO 
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La afluen“ia vehi“ular ”e la “alle 14 ”e Julio, en el tramo “ompren”i”o entre la Roton”a ”e 

a““eso al “ementerio lo“al y la Roton”a en la que “onfluye la Aveni”a Presi”ente Raúl Alfonsín y la 

Aveni”a Juan Pablo Segun”o, y; 

CONSIDERANDO 

Que, el se“tor antes in”i“a”o, se ha visto ”rásti“amente mo”ifi“a”o en virtu” ”el 

“re“imiento ”e la ”ensi”a” pobla“ional. 

Que, la arteria en “uestión, se ha transforma”o en una vía rápi”a ”e a““eso a una gran  

parte ”e nuestra “iu”a”, “onstituyén”ose “omo vía obliga”a para ve“inos ”e los Barrios San Agustín, 

Cañitas 1, Cañitas 2, Barrio Prensa, Barrio Na“ional entre otros. 

Que, tanto la a“tivi”a” so“ial, “omo re“reativa que se lleva a “abo a lo largo ”e los 

espa“ios ver”es lin”antes “on la arteria en “uestión, “on mas el “re“imiento ”e las ofertas 

“omer“iales que allí se ofre“en, proponen un afluen“ia ”e ve“inos y vehí“ulos que obliga a este 

Cuerpo, a “onsi”erar me”i”as ”e seguri”a” y ”e aten“ión para prevenir a““i”entes y mejorar el 

tráfi“o vehi“ular ”e esa zona. 

Por to”o ello, el Honorable Conejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO: En“omen”ar al Departamento Eje“utivo, in“orpore al Presupuesto ”el Año 2017 los 

re“ursos e“onómi“os ne“esarios para la realiza“ión  ”e tareas ”e ensan“hamiento ”e la “alle 14 ”e 

Julio ”e nuestra “iu”a”. 

SEGUNDO: Consi”erar para el trabajo soli“ita”o en el Artí“ulo Primero, el tramo “ompren”i”o 

entre la Roton”a ”e a““eso al “ementerio lo“al y la Roton”a en la que “onfluye la Aveni”a Presi”ente 

Raúl Alfonsín y la Aveni”a Juan Pablo Segun”o. 

TERCERO: Realizar las tareas ”e señaliza“ión ne“esarias para brin”ar informa“ión “lara para 

quienes transitan por el se“tor. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

 

VI 

RESOLUCION 

(Exp. 1.041-HCD-2016) 

VISTO 

Las injusti“ias que se vienen generan”o “on el nuevo “ua”ro tarifario y la imposibili”a” ”e 

a““eso a la Tarifa ”e Interés So“ial, y;    

CONSIDERANDO  

Que, el nuevo régimen tarifario, estable“ió un  in“remento ”el 140% en el valor ”el metro 

“ubi“o, pero el impa“to en el bolsillo ”el usuario es aun mayor; atento que para “al“ular el mínimo 

“onsumible se toma en “uenta el valor fis“al ”e la propie”a”, por lo que vemos en algunos “asos 

fa“turas que pasaron ”e $250.- bimestrales, a mas ”e $550 mensuales, “omo “itar un “aso testigo.  

Que, ”i“ha situa“ión, fue oportunamente ”enun“ia”a en la Au”ien“ia Publi“a, “elebra”a el 23 

”e Marzo ”e 2016 en la “iu”a” ”e La Plata. No obstante, el Po”er Eje“utivo Provin“ial san“iono el 

De“reto Nº 409/2016, estable“ien”o un régimen tarifario injusto, no gra”ual y no propor“ional. 

Que, un tema no menor resulta la posibili”a” ”e a““eso a la Tarifa ”e Interés So“ial (TIS); 

a“tualmente el usuario ”ebe “umplir las siguientes “on”i“iones, “onforme 

http://www.aguasbonaerenses.“om.ar/au-“yt-f-tarifa-”e-interes-so“ial-tis.php. 

Que, los requisitos “onstan en: 

a) Ser posee”or, inquilino, tene”or o usufru“tuario ”e vivien”a úni“a. 

b) El ingreso ”el grupo familiar no ”ebe superar al monto equivalente a ”os 

jubila“iones mínimas vigentes (”e ANSES). 
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“) Su “onsumo elé“tri“o no ”ebe ser superior a 180 kw/h mensuales. 

”) No ”ebe poseer ”eu”a “on ABSA a la fe“ha ”el trámite “omer“ial. En “aso ”e existir 

una ”eu”a ”eberá a“or”ar un plan ”e pago. 

Que, si se lo “ompara “on otros servi“ios públi“os, el sistema ”e tarifa so“ial es muy 

restri“tivo, mas tenien”o en “uenta los in“isos b) y “); ”ejan”o afuera a un varios usuarios que por 

“uestiones e“onómi“as no pue”en ha“er frente a la tarifa plana ”el servi“io ”e agua y “loa“as que 

presta ABSA. 

Que, “on esta ini“iativa, se bus“a que la Goberna”ora, a través ”el Ministerio pertinente, 
amplié los requisitos ”e a““eso a la Tarifa ”e Interés So“ial, a los efe“tos ”e brin”ar mayor 

“obertura a los usuarios ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a,  y una ”ifusión “lara y abar“ativa. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO: Soli“itar a la Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, María Eugenia Vi”al, 

mo”ifique los requisitos ”e a““eso a la Tarifa ”e Interés So“ial (TIS) en el servi“io ”e agua 

potable y ”esagües “loa“ales; a los efe“tos ”e garantizar un “orre“to a““eso a to”os los usuarios 

que ”ebi”amente a“re”iten la imposibili”a” ”e pago ”e la tarifa plena. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión a la Subse“retaria ”e Servi“ios Públi“os 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires; al Organismo ”e Contralor ”el Agua ”e Buenos Aires (OCABA); a Aguas 

Bonaerenses S.A. (ABSA); al Honorable Con“ejo Deliberante ”e Coronel Rosales; a la Se“retaria ”e 

Infraestru“tura ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a; y a la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al 

Consumi”or ”e Bahía Blan“a (OMIC).  

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

VII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 2.227-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Deróguese la Or”enanza 18.399. 

ARTCULO 2º: Mo”ifíquese al Artí“ulo 2º, a la Or”enanza 18.199, el que  que”ará re”a“ta”o ”e 

la siguiente manera: 

ARTICULO 2º: Por apli“a“ión ”e la Ley 14.461 mo”ifi“atoria ”el De“reto  Ley 9553/80 

asígnase a los inmuebles ”estina”os al Programa ”e Cré”ito Argentino ”el Bi“entenario 

(Pro.Cre.Ar.), para la Vivien”a Úni“a Familiar para ser transferi”os a los benefi“iarios ”e 

la línea ”e “ré”ito Constru““ión  y Lote + Constru““ión , “uyos ”atos “atastrales son: 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65a, Par“ela 2a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65b, Par“ela 2a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65“, Par“ela 2a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A Manzana 65”,  Par“ela 2a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65e, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65f,  Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65g, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65h, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 j, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 k, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 l, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión  II, Se““ión A, Manzana 65 n, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión  A, Manzana 65 o, Par“ela 1a. 
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• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 p, Par“ela 1 a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 r, Par“ela 1 a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 s, Par“ela 1 a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 t, Par“ela 1 a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 v, Par“ela 1 a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 w, Par“ela 1a. 

• Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 x, Par“ela 1a. 

Los in”i“a”ores urbanísti“os que a “ontinua“ión se ”etallan: 

FOS: 0,6, FOT: 1; Frente Mínimo: 8 metros; Superfi“ie Mínima: 200 metros “ua”ra”os; 

Retiro ”e Frente: 5 metros; Densi”a”: una (1) vivien”a por lote . 

ARTICULO 3º: Mo”ifíquese el Artí“ulo 3º,  a la Or”enanza 18.199, el  que que”ará  re”a“ta”o 

”e la siguiente manera: 

ARTICULO 3º: Fa“últese al Departamento Eje“utivo, para la visa“ión ”el proye“to ”efinitivo 

que elabore el Po”er Eje“utivo Na“ional en el mar“o ”e las previsiones ”e la Ley 14.449 y la 

Ley 14.461, sus mo”ifi“atorias y De“retos Reglamentarios, tenien”o espe“ialmente en “uenta 

las “onsi”era“iones té“ni“as y urbanísti“as que surgen ”e los estu”ios preliminares e 

informes ”e los expe”ientes número 840-13358-2014 (2227-HCD-2014) y 155-1134-2016  (235-HCD-

2016) . 

ARTICULO 4º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

 

VIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 838-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: De“larar  ”e Interés Muni“ipal, la genera“ión ”e energía elé“tri“a en el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a a partir ”el uso ”e Fuentes ”e Energía Renovables “on ”estino al Mer“a”o 

Elé“tri“o Mayorista (MEM), a la presta“ión ”e servi“io públi“o ”e ele“tri“i”a” o a la 

autogenera“ión, “omo así también la investiga“ión para el ”esarrollo te“nológi“o y la fabri“a“ión ”e 

“omponentes lo“ales para su integra“ión a equipos ”e genera“ión “on esa finali”a”.   

ARTÍCULO 1° Bis.: De“larar a la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a a”heri”a al Régimen ”e la 

Ley Na“ional 27.191 -mo”ifi“atoria ”e la Ley Na“ional 26190- sobre Régimen ”e Fomento Na“ional 

para el Uso ”e Fuentes Renovables ”e Energía ”estina”a a la Pro”u““ión ”e Energía Elé“tri“a . 

ARTICULO 2º: La presente Or”enanza promueve la realiza“ión ”e nuevas inversiones en 

empren”imientos ”e pro”u““ión ”e energía elé“tri“a, a partir ”el uso ”e Fuentes ”e Energía 

Renovables que se instalen, o amplíen sus instala“iones en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, enten”ién”ose 

por tales la “onstru““ión ”e las obras “iviles, ele“trome“áni“as y ”e montaje, la fabri“a“ión y/o 

importa“ión ”e “omponentes para su integra“ión a equipos fabri“a”os lo“almente y la explota“ión 

“omer“ial ”e la energía elé“tri“a que se genere a partir ”el uso ”e fuentes renovables. 

ARTICULO 3º: Institúyese por un perío”o ”e DIEZ (10) años un Régimen Muni“ipal ”e Fomento 

y Promo“ión ”e Energías Renovables en el Parti”o ”e Bahía Blan“a , ”estina”o al fomento y promo“ión 

”e nuevas inversiones para la ra”i“a“ión e instala“ión ”e empren”imientos ”e pro”u““ión ”e energía 

elé“tri“a a partir ”el uso ”e Fuentes ”e Energía Renovables en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, que 

regirá “on los al“an“es estable“i”os en la presente Or”enanza. 

El Departamento Eje“utivo Muni“ipal, a través ”e la reglamenta“ión ”e la presente 

Or”enanza, ”efinirá la autori”a” “ompetente que ten”rá a su “argo el registro ”e estas a“tivi”a”es, 

su seguimiento y “ontrol, “omo así también ”eterminará los al“an“es ”e los benefi“ios, los 

pro“e”imientos, y ”emás re“au”os ”e a“ogimiento y permanen“ia en el régimen ”e fomento y promo“ión 

que se “rea por la presente. 
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ARTICULO 4º: Los titulares ”e proye“tos ”e inversión y los “on“esionarios ”e obras nuevas 

”e pro”u““ión ”e energía elé“tri“a genera”a a partir ”el uso ”e Fuentes ”e Energía Renovables “uya 

pro”u““ión esté ”estina”a al Mer“a”o Elé“tri“o Mayorista (MEM) o a la presta“ión ”e servi“ios 

públi“os ”e ele“tri“i”a”, que se instalen en el Parti”o ”e Bahía Blan“a -“ualquiera sea la fe“ha en 

que ini“ien y ”esarrollen su Opera“ión Comer“ial- y que “umplan las “on”i“iones que ”etermine la 

respe“tiva reglamenta“ión en el mar“o ”el Régimen Muni“ipal ”e Fomento y Promo“ión ”e Energías 

Renovables estable“i”o por el presente régimen estarán eximi”os ”urante to”o el tiempo ”e eje“u“ión 

previo a la puesta en mar“ha, ”el pago ”e las siguientes obliga“iones fis“ales “on la Muni“ipali”a” 

”e Bahía Blan“a: 

 - Dere“hos ”e Constru““ión 

 - Tasa por Habilita“ión 

 - Dere“hos ”e Ofi“ina 

 - Tasa Ambiental 

ARTICULO 5°:  Están exentos ”el pago ”e la Tasa Ambiental los sujetos que ”esarrollen la 

a“tivi”a” ”e genera“ión ”e energías renovables. 

ARTICULO 6°: Las Or”enanzas Fis“al e Impositiva, ”eberán “onsi”erar a partir ”el Ejer“i“io 

Fis“al 2017 un tratamiento espe“ial promo“ional para la a“tivi”a” ”e genera“ión ”e energías 

renovables “on rela“ión a la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e Higiene. A tales efe“tos, ”eberá 

tenerse en “uenta en la oportuni”a” en que se ”é tratamiento a los proye“tos mo”ifi“atorios, entre 

otras “osas la a”e“ua”a ”is“rimina“ión ”e la a“tivi”a” en el nomen“la”or ”el Artí“ulo 11º, ”e la 

Or”enanza Impositiva. 

ARTÍCULO 7º: La exen“ión ”e Tributos Muni“ipales regirá a partir ”el primer ”ía ”el mes 

siguiente al ”el A“to A”ministrativo que ”e“lare al proye“to ”e inversión in“lui”o en el Régimen 

Muni“ipal ”e Fomento y Promo“ión ”e Energías Renovables institui”o en esta Or”enanza, sólo operará 

sobre el pago ”el tributo eximi”o, ”ebién”ose en to”os los “asos, “umplir “on las ”emás 

”isposi“iones, obliga“iones y ”eberes que estable“ieren las normas vigentes en la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a, en espe“ial las referi”as a habilita“ión in”ustrial, al régimen ”e informa“ión 

referi”os al proye“to ”e inversión y a fa“ilitar las verifi“a“iones y/o fis“aliza“iones ”e sus 

instala“iones en la forma regular en que se realizan para to”as las ”emás a“tivi”a”es ”entro ”el 

Parti”o. 

ARTÍCULO 8º: El in“umplimiento ”e las ”isposi“iones que el Eje“utivo Muni“ipal ”isponga en 

la respe“tiva aproba“ión ”el proye“to en el Régimen Muni“ipal ”e Fomento y Promo“ión, ”ará lugar a 

la “aí”a ”e los benefi“ios y franqui“ias a“or”a”os por la presente y al re“lamo ”e los tributos 

”eja”os ”e abonar vigentes al momento en que se “onstate el in“umplimiento, más sus respe“tivos 

intereses. 

ARTÍCULO 9º:  Los benefi“iarios ”el Régimen Muni“ipal ”e Fomento y Promo“ión ”e Energías 

Renovables, “uyo Ini“io ”e Opera“ión Comer“ial en el Mer“a”o Elé“tri“o Mayorista (MEM) en los 

términos ”e Los Pro“e”imientos  ”e la COMPAÑÍA ADMINISTRADORA DEL MERCADO MAYORISTA ELÉCTRICO 

SOCIEDAD ANÓNIMA (CAMMESA) se a“re”ite antes ”el 1 ”e Enero ”e 2020, gozarán a”emás y por el término 

”e CINCO (5) años “onta”os a partir ”el Ini“io ”e la Opera“ión Comer“ial, ”e estabili”a” fis“al 

respe“to ”e las Tasas y Contribu“iones Muni“ipales vigentes al momento ”el Ini“io ”e la Opera“ión 

Comer“ial. 

ARTÍCULO 10º:  Los benefi“iarios ”el Régimen Muni“ipal ”e Fomento y Promo“ión ”e Energías 

Renovables que resulten titulares ”e Certifi“a”os Fis“ales emiti”os en el mar“o ”e la Ley Na“ional 

27191, po”rán apli“arlos al pago ”e Tasas y Contribu“iones Muni“ipales, por hasta un valor 

equivalente al veinte por “iento (20%) ”e la tasa o “ontribu“ión a abonar a “uyo efe“to ”eberán 

efe“tuar la “orrespon”iente “esión ”el Certifi“a”o Fis“al nominativo a favor ”e la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a. Autorízase al Eje“utivo Muni“ipal a instrumentar las respe“tivas “esiones ”e 

titulari”a” a los efe“tos ”e re“ibir la “esión ”e pago respe“tiva. 

ARTICULO 11°: Derógase la Or”enanza 11918, san“iona”a el 11 ”e Julio ”e 2002. 

ARTICULO 12° : Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 
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IX 

RESOLUCION 

(Exp. 1.026-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es,  

R E S U E L V E 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Segun”o Congreso 

”e Energías Sustentables en Bahía Blan“a , a ”esarrollarse entre los ”ías 26 y 28 ”e O“tubre en 

Depen”en“ias Universitarias ”e la “iu”a”. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente al Comité Organiza”or. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

 

X 

RESOLUCION 

(Exp. 994-HCD-2016) 

VISTO 

El mal esta”o en el que se en“uentra la Ex Ruta 3 Norte que “omuni“a Bahía Blan“a “on el  

“ru“e ”e la a“tual Ruta 3 Norte, y; 

CONSIDERANDO 

Que, en el 2015, la mayoría ”e los gran”es ba“hes se repararon y se reemplazaron tramos ”e 

hasta 50 metros, los trabajos fueron realiza”os por Obras Abe”ul. El “ontrato formo parte ”e 

li“ita“iones que Viali”a” Provin“ial realizó en Junio ”e 2014. 

Que, se trata pre“isamente, ”el segmento ”e 32 kilómetros ubi“a”o ”es”e la Roton”a ”e la 

Poli“ía Caminera, en “oin“i”en“ia “on el Kilómetro 735 ”e la Ruta Provin“ial 51, en inme”ia“iones 

”el a““eso al Aeropuerto, hasta el “ru“e “on la Ruta Na“ional 3, que “on”u“e a los balnearios ”e 

Pehuen Co y ”e Monte Hermoso. 

Que, la importan“ia ”e estas repara“iones, está rela“iona”a “on el intenso tráfi“o ”e la 

a“tual Ruta 3 Norte, que su“e”e en los meses ”e verano, y espe“ialmente los fines ”e semana, ”on”e 

para un re“orri”o ”e 80/100 kilómetros, en varias o“asiones se llega a ”emorar mas 2 horas, sin 

entrar en ”etalles ”e los riesgos ”e a““i”entes en “a”a maniobra ”e los más osa”os. 

Que, un natural ”es“ongestionamiento se pro”u“e “uan”o, tras repara“iones, está habilita”a 

la Ex Ruta 3 Norte. 

Que, quienes transitan por este tramo, son testigos ”e las maniobras que suelen realizar 

automovilistas, “orrien”o el riesgo ”e sufrir graves a““i”entes. 

Que, a pesar ”el rol vital que pare“e “umplir esta vía para los habitantes ”e la zona, así 

“omo para los transeúntes ”e la Provin“ia y ”el país, su reali”a” a“tual resulta ”esalenta”ora, se 

en“uentra plaga”a ”e ba“hes amplísimos y nun“a bien repara”os, “arente ”e señaliza“iones propiamente 

”i“has, y “on banquinas en esta”o ”e aban”ono, la ruta en “uestión no alivia los problemas viales 

para los “uales fue ”estina”a sino que los empeora. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar a Viali”a” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires repavimenta“ión ”e la “arpeta 

asfálti“a ”e los 32 kilómetros ”e la Ex Ruta 3 Norte, ubi“a”o ”es”e la Roton”a ”e la Poli“ía 

Caminera, en “oin“i”en“ia “on el Kilómetro 735 ”e la Ruta Provin“ial 51, hasta el “ru“e “on la Ruta 

Na“ional 3. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 
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XI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 839-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, implemente un Programa Muni“ipal ”e “onexiones Wifi gratuito en 

plazas, parques y espa“ios ver”es ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, priorizan”o a aquellos ”e mayor 

“on“urren“ia. 

Asimismo, se soli“ita que en la Página Web ”e Gobierno Abierto se publique un mapa ”el 

programa que se peti“iona. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

XII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 952-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, el ”etalle ”e las “alles ”e tierra que se han repara”o me”iante la 

“ontrata“ión ”e empresas priva”as. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre  ”e 2016 

XIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 712-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: In“orpórase en el uniforme ”e los Emplea”os Muni“ipales  ”e la “iu”a”, un  

aplique en la manga izquier”a, que lleve la Ban”era Argentina “on las Islas Malvinas. 

ARTICULO 2º: La entra”a en vigen“ia ”e la presente Or”enanza, se pro”u“irá a partir ”e la 

próxima renova“ión o “ompra ”e uniformes para los Emplea”os Muni“ipales. 

ARTICULO 3º: Invítase a Bahía Transporte SAPEM y a Bahía Ambiental SAPEM, a in“orporar el 

aplique men“iona”o en el Artí“ulo 1º, en los uniformes ”e sus emplea”os, ya sea en forma ”e estampa 

o pin. 

ARTICULO 4º: Comuníquese  al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

 

ORDEN DEL DIA 

I 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 785-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría  que “orrespon”a, estu”ie la fa“tibili”a” ”e otorgar en “ará“ter  ”e uso pre“ario, 

el terreno ubi“a”o en la interse““ión ”e las “alles Javier Rizzo y Alvear, “on ”estino a una “an“ha 

”e fútbol infantil, según lo soli“ita”o  por los ve“inos ”el Barrio Nueva Belgrano. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

II 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 810-HCD-2016) 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que, el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a la inme”iata “onstru““ión y/o habilita“ión ”e Sanitarios 

Públi“os en la Plaza Riva”avia, garantizan”o “on”i“iones ”e seguri”a” e higiene. Hasta tanto se 

pro“e”a “on lo soli“ita”o, se requiere que ”e forma provisoria se “oloquen baños quími“os. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 811-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a la “olo“a“ión ”e expen”e”ores ”e bolsas y ”epósitos para 

ex“rementos ”e perros en la Plaza Bergé Vila, ubi“a”a entre las “alles Auyero, Camba“eres, Ramón y 

Cajal y Pasteur. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 822-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento  Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría ”e Infraestru“tura, pro“e”iera a informar “uáles fueron los “riterios que emplearon 

para el ”esmantelamiento ”e la Plaza ubi“a”a en el Barrio ex ESEBA ”e Villa Rosas. Así también, 

“uánto fue el gasto que o“asionó la ”estru““ión y si “uentan “on otro proye“to a ”esarrollar para 

reemplazarla. De ser así, “uánto será el “osto en materiales a utilizar. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 826-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través  

”e la Se“retaría que “orrespon”a, “onsi”ere la posibili”a” ”e “olo“ar “ámaras ”e seguri”a” en la 

Plaza ubi“a”a en la “alle Darregueira al 2000, entre Coronel An”rés Morel y Venezuela ”el Barrio 

Villa Rosario Sur. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 834-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría  que “orrespon”a, pro“e”iera a “olo“ar bebe”eros en la Plaza ”el Sol ”e nuestra 

“iu”a”. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 848-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, in“luya en el próximo plan ”e pavimenta“ión la “alle Chile, entre 

Río Negro y Méxi“o ”e nuestra “iu”a”. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 
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VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 892-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”iera al ba“heo ”e la “arpeta asfálti“a en “alle Paraná, 

entre Vieytes y Vi“ente López ”e nuestra “iu”a”. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

IX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 893-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, evalúe la posibili”a” ”e transformar en espa“io ver”e “on amplia 

foresta“ión, luminarias, bi“isen”as, juegos, pistas ”e salu” y bebe”eros, en el se“tor “ompren”i”o 

entre las “alles Los Tamaris“os, Ángel Della Valle, Rawson y Formosa. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

X 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 903-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento  Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, reali“e la obra ”e ilumina“ión en la Sen”a Peatonal ubi“a”a en 

“alle Ri“hieri, entre Gorriti y Belisario Rol”an. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

XI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 904-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, por me”io 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a ”elimitar en la lo“ali”a” ”e General Daniel Cerri, el 

Segun”o Cir“uito Salu”able ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, en los siguientes se“tores: 

 -Calle Joaquín V. González, ”es”e la Roton”a ”e la Ruta Na“ional Nº 3, a “alle Zapala. 

 -La Costa ”el Arroyo (“alle Belgrano y 9 ”e Julio), ”es”e “alle Álvarez Jonte a “alle 

 Alsina. 

A”emás, se soli“ita que la Se“retaría reali“e el análisis pertinente, “oloque bebe”eros en 

el men“iona”o se“tor, “artelería in”i“an”o los benefi“ios ”e la a“tivi”a”  físi“a y re“omen”a“iones 

para realizarla ”e manera segura y salu”able y ”emar“a“ión ”e los kilómetros que abar“an los 

men“iona”os “ir“uitos. 

Por último, se reitera el pe”i”o ”el expe”iente 36-HCD-2016, oportunamente aproba”o por 

unanimi”a” por este Honorable Cuerpo. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

XII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 884-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”el área 

“orrespon”iente, eje“ute trabajos ”e limpieza y rea“on”i“ionamiento en el se“tor ubi“a”o en la 

interse““ión ”e las “alles Chi“lana y Garibal”i ”el Barrio Villa Mitre, a raíz ”e la a“umula“ión ”e 

resi”uos, malezas y es“ombros. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 
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XIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 798-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”el área 

“orrespon”iente, evalúe la fa“tibili”a” ”e in“orporar un nuevo Agente ”e Guar”ia Urbana, en la 

lo“ali”a” ”e Cabil”o. 
Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 472-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso Salón ”e 

Fiestas , “orrespon”iente al inmueble ”e “alle Casil”a Igarzabal ”e Ro”ríguez Peña, entre las 

“alles Islas Malvinas y Sixto Laspiur, i”entifi“a”os “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión XIII, 

Se““ión C, Manzana 3. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o, que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se extien”e 

por un plazo ”e 3 (tres) años y “on”i“iona”a a: 

- No ampliar la superfi“ie ”estina”a a la a“tivi”a”, por sobre la soli“ita”a a“tualmente. 

- Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

- Dar “umplimiento a la Or”enanza 10.480. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 

XV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 290-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: En la obra Extensión ”e la Re” ”e Agua Potable en “alles ”el Barrio  Stella 

Maris , realiza”a por la mo”ali”a” ”e EJECUCION DIRECTA CON FONDOS MUNICIPALES , “orrespon”iente 

al expe”iente 417R-219-2013, ”e“lárense “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), 

”e la Constitu“ión Provin“ial y 29º, in“iso 2) y 98º y “on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las 

Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e Obras Públi“as 2082 y sus mo”ifi“atorias 2201 y 2485, 

“ompren”ien”o las siguientes “alles: 

 a) CALLE INTERNA V., entre Fournier y Punta Alta (ambas a“eras – 1 “ua”ra).  

 b) CALLE INTERNA IV, entre Fournier y Punta Alta (ambas a“eras – 1 “ua”ra). 

“) ESTACION ALGARROBO, entre Bermú”ez y Parera  (ambas a“eras – 3 “ua”ras). 

”) ESTACION ALGARROBO, entre Punta Alta y Ne“o“hea (ambas a“eras – 1 “ua”ra). 

e) CRISTO REDENTOR (a “e”er), entre Parera y Punta Alta (ambas a“eras – 6 “ua”ras) 

f) PARERA, entre Rawson y Cristo Re”entor (a “e”er) (ambas a“eras – 2 “ua”ras). 

g) INTERNA 1, entre Rawson y Cristo Re”entor  (a “e”er)  (ambas a“eras – 1 “ua”ra). 

h) MATHEU (A CEDER), entre Rawson y Cristo Re”entor (a “e”er) (ambas a“eras – 1 “ua”ra). 

i) INTERNA II, entre Rawson y Cristo Re”entor (a “e”er) (ambas a“eras – 1 “ua”ra). 

j) INTERNA III, entre Rawson y Cristo Re”entor (a “e”er) (ambas a“eras – 1 “ua”ra). 

k) FOURNIER, entre Rawson y Cristo Re”entor (a “e”er) (ambas a“eras – 3 “ua”ras). 

l) PUNTA ALTA, entre Rawson y Cristo Re”entor (a “e”er) (ambas a“eras – 3 “ua”ras). 
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ARTICULO 2º: La presente obra se en“uentra ”entro ”e las pres“riptas por Or”enanza ”e Obras 

Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo 9º, in“iso a), ”e ”i“ha Or”enanza y los 

Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I ”e su De“reto Reglamentario Nº 754/76 Eje“u“ión Dire“to “on 

Fon”os Muni“ipales , monto que posteriormente, será reintegra”o por los ve“inos frentistas. 

ARTICULO 3º: La obligatorie”a” ”e pago ”e la obra, “onforme lo estable“e el Artí“ulo 6º, ”e 

la Or”enanza ”e Obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones ”e la Se““ión II, Artí“ulo 29º, 36º 

al 39º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto Nº 754/76. A los efe“tos ”el Artí“ulo 30º ”el “ita”o 

De“reto, establéz“ase un sistema ”e prorrateo POR SERVICIO , sien”o ”e apli“a“ión su Artí“ulo 

35º, es ”e“ir que, el valor total ”e la obra se prorrateará entre to”os los inmuebles afe“ta”os 

(Par“elas o Sub-Par“elas según el Régimen Ley 13.512). 

ARTICULO 4º: El monto a prorratear a los ve“inos frentistas in“luirá los re“argos previstos 

en los Artí“ulos 19º, 20º y 21º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, para lo “ual fíjese el uno por 

“iento (1%) ”el monto total ”e la obra para gastos a”ministrativos, el uno por “iento (1%) ”el monto 

total para gastos ”e estu”io, proye“to, ”ire““ión y “ontrol ”e obras y el “uatro por “iento (4%) ”el 

monto total ”e la obra para el Fon”o ”e Finan“ia“ión ”e Obras Bási“as. 

ARTICULO 5º: El pago por los propietarios frentistas a la Muni“ipali”a”, ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo  43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la 

siguiente forma: 

Pago ”e Conta”o: ”entro ”e los treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva liqui”a“ión. 

Hasta en Veinti“uatro (24) Cuotas Mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

       anterior. 

Hasta Cuarenta (40) Cuotas: para titulares ”e inmuebles “on “on”i“ión ”e jubila”os y/o 

    pensiona”os. 

ARTICULO 6º: El Departamento Eje“utivo po”rá ampliar la “anti”a” ”e “uotas,  hasta en 

setenta y ”os (72) “uotas mensuales, a aquellos frentistas que por razones e“onómi“as justifi“a”as, 

soli“itaren mayor plazo ”e pago. 

ARTICULO 7º: Afé“tanse los ingresos provenientes ”el re“upero ”e la presente obra, al 

Re“urso Contable 21.2.06.00  R.A.    131 – Re“upero ”e Obra. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  13 ”e o“tubre ”e 2016 


